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la Voce
da Nord a Sud da Cerveteri a Ladispoli da Anzio ad Aprilia

Nel 2016 l’evasione stimata in Italia e ̀stata del 16 per cento. Cio ̀vuol
dire che per ogni 100 euro di gettito incassato dal fisco, 16 rimango-
no illegalmente nelle tasche degli evasori. In termini assoluti, inve-
ce, sono 113,3 i miliardi di euro che in quell’anno sono stati sottrat-
ti all’erario. A dirlo e ̀l’Ufficio studi della CGIA. A livello territoria-
le, invece, le realta ̀piu ̀a rischio sono quelle del Sud: in Calabria la
stima di evasione e ̀al 24,2, in Campania e ̀al 23,2, in Sicilia al 22,2 e
in Puglia al 22 per cento. Nelle regioni del Centro- Nord, invece, la
situazione desta meno preoccupazioni. Infatti, in Veneto il tasso di
evasione si attesta al 13,8 per cento, nella Provincia autonoma di
Trento e in Friuli Venezia Giulia scende al 13,3, in Lombardia al 12,5
per fermarsi al 12 per cento nella Provincia autonoma di Bolzano. 
“Per combattere questa piaga sociale ed economica - sostiene il
coordinatore dell’Ufficio studi Paolo Zabeo - la strada da percorre-
re e ̀ una sola: ridurre il peso del prelievo fiscale. In altre parole,
pagare meno per pagare tutti. Ovviamente gli evasori seriali vanno
perseguiti e messi nelle condizioni di non farlo piu,̀ ovunque essi si
annidino, ma attenzione a non fare di tutta l’erba un fascio.
Purtroppo, esiste anche un’evasione di sopravvivenza, diffusa in
particolar modo al Sud, per cui non pagare le imposte ha consenti-
to in questi ultimi anni la salvaguardia della continuita ̀aziendale e
di molti posti di lavoro”. 
Oltre all’eccessivo carico fiscale che grava sui contribuenti, prose-
guono dalla CGIA, il problema nel nostro Paese e ̀anche il peso del-
l’oppressione fiscale che ostacola l’attivita ̀quotidiana, soprattutto
delle imprese di piccola dimensione. Al netto delle tariffe applicate
dai commercialisti per la tenuta della contabilita ̀aziendale, secondo
una indagine realizzata periodicamente dalla Presidenza del
Consiglio dei Ministri, il costo della burocrazia fiscale in capo agli
imprenditori (obblighi, dichiarativi, certificazione dei corrispettivi,
tenuta dei registri, etc.) ammonta a circa 3 miliardi di euro all’anno. 
“Per semplificare i rapporti con il fisco e ridurre le possibilita ̀di eva-
sione - dichiara il Segretario della CGIA Renato Mason - occorre
ridurre anche il numero di adempimenti fiscali che, invece, rischia-
no di aumentare ancora. Non dobbiamo dimenticare che i più
penalizzati da questa situazione sono le piccole e micro aziende che,
a differenza delle realta ̀piu ̀grandi, non dispongono di una struttu-
ra amministrativa in grado di farsi carico autonomamente di tutte
queste incombenze”. Negli ultimi anni, tuttavia, il peso dell’evasio-
ne e ̀ leggermente in calo. Se nel 2016, come dicevamo, l’infedeltà
fiscale e ̀costata alle casse del fisco 113,3 miliardi di euro (pari 16
euro ogni 100 incassati dal erario), l’anno prima ammontava a 114
miliardi (16,2 ogni 100) e nel 2014 a 118,8 miliardi (17,1 ogni 100). 
“Verosimilmente - conclude Zabeo - a ridurre l’evasione sono stati
gli ottimi risultati ottenuti dall’Amministrazione finanziaria nei
confronti dell’evasione/elusione praticata dalle imprese di maggio-
re dimensione e, in parte molto piu ̀ contenuta, dalla contrazione
dell’economia sommersa che e ̀avvenuta grazie alla leggera ripresa
economica registrata in questo triennio”. 

Erario

Il piano di controllo straordinario del territorio in occasione
delle trascorse festività, messo in atto dai Carabinieri della
Compagnia di Civitavecchia, mirati alla sicurezza stradale e
prevenzione dei reati in genere, con particolare attenzione alle
attività illecite legate allo spaccio di sostanze stupefacenti,
hanno portato all’arresto di una persona e alla denuncia in stato
di libertà di 5. In particolare i Carabinieri della Stazione di
Cerveteri, insospettiti dall’insolito via vai di alcuni soggetti noti
come assuntori del luogo nei pressi dell’abitazione di C.L.E.
31enne del luogo, già noto alle forze dell’ordine, hanno messo
in atto un servizio di osservazione. Scattata la perquisizione
nell’appartamento, i militari hanno rinvenuto e sequestrato: 95
grammi di cocaina, divisa in dosi, tre bilancini di precisione e
materiale per il confezionamento dello stupefacente. Il 31enne
ora si trovata presso il suo domicilio in regime degli arresti
domiciliari, a disposizione dell’Autorità Giudiziaria.

Maxi incendio a Manziana
Sul posto pattuglie anche da Marina di Cerveteri e da Bracciano

Intervento a pieno regime delle squadre dei Vigili del Fuoco

Un enorme incendio è divampato in un fienile a
Manziana in via del Forconcino. Intervento dei
Vigili del Fuoco da Bracciano e Marina di Cerveteri
per domare con urgenza le fiamme, causate dalla
forte tramontana che soffia da ieri pomeriggio. Sul
posto, oltre ai vigili del fuoco, sono presenti il pro-
prietario del fienile e la Polizia Locale di Manziana.
L’intervento dei pompieri ha scongiurato, con non
poche difficoltà, il propagarsi delle fiamme anche
nei campi vicini.

Capodanno “casalingo” per gli italiani
Due cittadini su 3 ha scelto la tradizione con il cenone a casa. Per la tavola spesi oltre 2 miliardi

Per il cenone di fine anno gli italiani hanno
speso un importo di 2,1 miliardi di euro per
i cibi e le bevande che due italiano su tre
(68%) hanno consumato nelle case, proprie o
di parenti e amici, il cenone di fine anno
mentre gli altri si sono divisi tra ristoranti,
trattorie, pizzerie, pub e agriturismi. E’
quanto emerge da una indagine
Coldiretti/Ixè dalla quale si evidenzia il
ritorno a tavola dei prodotti più tipici della
notte più lunga dell’anno. Lo spumante si
conferma come il prodotto immancabile per
quasi nove italiani su dieci (91%) che hanno
fatto saltare ben 68 milioni di tappi durante
le feste di fine anno, ma è sorprendentemen-
te seguito a ruota dalle lenticchie presenti
nell’86% dei menu forse perché sono chia-

mate a portar fortuna. L’interesse per le len-
ticchie è stato accompagnato dalla riscossa di
cotechino e zampone presenti in crescita sul
72% delle tavole. Si stima che siano stati ser-
viti - sottolinea la Coldiretti - 6 milioni di chili
di cotechini e zamponi, con una netta prefe-

renza per i primi. Durante le festività di fine
anno vengono fatti sparire dalle tavole circa
il 90 per cento del totale della produzione
nazionale che è in gran parte certificata come
Cotechino e Zampone di Modena Igp, rico-
noscibili dal caratteristico logo a cerchi con-
centrici gialli e blu con stelline dell’Unione
Europea, ma si rileva anche una apprezzabi-
le presenza di cotechini e zamponi artigiana-
li. Sulle tavole per le feste è stata forte anche
la presenza del pesce nazionale a partire da
alici, vongole, sogliole, triglie e seppie con -
precisa la Coldiretti - il 58% degli italiani che
ha assaggiato il salmone arrivato dall’estero,
appena l’11% si è permesso le ostriche e l’8%
il caviale spesso però di produzione nazio-
nale che viene anche esportata.

Droga sul litorale, arresti
e denunce dei Carabinieri
Arrestato un 31enne a Cerveteri e denunciate altre 5 persone

Rinvenuti in un’abitazione della città etrusca 95 gr di cocaina,
tre bilancini di precisione e materiale per il confezionamento

Evasione fiscale
i conti del 2016

segnano meno 113 mld



Oltre 500 persone il primo giorno del 2019 hanno deciso di tra-
scorrere il pomeriggio nella meravigliosa cornice della Corte
di Arenaro a Torre in Pietra, dove la Moonlight Big Band,
magistralmente diretta dal M° Augusto Travagliati ha fatto
sognare ad occhi aperti il grande pubblico presente, dando
così il benvenuto al nuovo anno tra grandi colonne sonore
della Disney, brani classici del Natale, e grandi pezzi Jazz. La
Big Orchestra, impreziosita dalla calda voce di Francesca Faro,
dall’estro e dai particolarissimi sax del M° Attilio Berni, dagli
assoli alla batteria del giovanissimo Giovanni Cicchirillo, dal

M° Luigi Maio al piano e da tanti eccezionali musicisti ha reso
il Concerto di Capodanno promosso dalla Pro Loco di Torre in
Pietra un evento straordinario, emozionante, che ha riunito
giovani e famiglie. 
Tra i brani eseguiti, i classici del Natale come ‘Let It Snow! Let
It Snow! Let It Snow!’, ‘Jingle Bells’, 'Santa Claus is coming
town', ma anche brani della Disney, come le colonne sonore di
Tarzan, di Alice nel Paese delle Meraviglie e il Libro della
Jungla, fino alla travolgente 'Sing, Sing, Sing' che ha chiuso il
concerto di Capodanno.

“Cerveteri
non dimentichi
l’importanza dell’Avis 
e non abbandoni
il Presidente Giggetto”
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Ho letto con attenzione e preoccu-
pazione lo sfogo su Fb di
Giggetto, Presidente della sezione
Avis di Cerveteri. Tante sono le
riflessioni che mi sono venute in
mente dopo aver letto le sue paro-
le, che sono state pesanti come
macigni. Attraverso i media e,
purtroppo, anche attraverso delle
esperienze sanitarie personali,
ormai tutti conosciamo l'impor-
tanza delle donazioni del sangue

e del ruolo fondamentale che
occupa l'Avis in questo servizio.
Facciamo parte, ormai e senza
rendercene conto, di un mondo di
consumismo che e’ esaltato ancor
di più in questo periodo. In questi
giorni abbiamo pensato al cenone,
a che tipo di cucina presentare, a
chi invitare, a come imbandire la
tavola accanto all'albero di Natale.
E’ bello fare sfoggio dei regali fatti
e ricevuti..ed e’ a quel punto che

ripetiamo la frase di sempre: il
prossimo anno spenderemo di
meno, è un peccato tutto questo
spreco, potremmo utilizzare le
nostre possibilità per fare qualco-
sa di migliore. Allora, caro amico
Giggetto , basterebbe indurre gli
amici Cervetrani a fare una sem-
plice  riflessione: perché l'anno
prossimo non facciamo un regalo
che non costa nulla e che porta
tanto bene al prossimo ? Perchè

non facciamo un regalo chiamato
speranza, speranza di guarire o di
sopravvivere ad una brutta malat-
tia, di vivere una vita migliore
donando il sangue tutte le volte
che possiamo farlo , tutte le volte
che è possibile ! E questo è un
gesto, un regalo che non costa
niente, che non imbarazza per la
sua preparazione ne ci fa pensare
ad eventuali critiche che ne
potrebbero conseguire..e’ un dono

che ha un valore immenso per chi
lo riceve. In quel gesto per qualcu-
no c’e la speranza di guarire o di
avere una vita migliore. Caro
Presidente Giggetto, quello che
hai fatto e stai facendo per
Cerveteri e per quelli che impare-
ranno a conoscere il valore di
“donare” il sangue, è una cosa
immensa !, Non mollare, non farti
abbattere, continua a lottare per i
tuoi principi e per tutto quello che

dai e hai dato a noi Cervetrani.
Spero che dopo le tue parole, la
Politica come il privato si accorga-
no di questa grande realtà da te
“inventata” e  corrano in tuo
aiuto. Buon anno Giggetto, buon
anno Cerveteri, dimostriamo
ancora una volta quanto è grande
il cuore Cerveteri , buon 2019,
buona donazione di sangue a
tutti! 
Guido Rossi

Quali sono i principali interventi che verranno
eseguiti durante il mese prossimo nei parchi e
giardini del Comune di Cerveteri? Perché
un’attivita ̀ impegnera ̀ piu ̀ tempo rispetto alle
altre? Ci sono novita ̀riguardanti il verde urba-
no? Come si può segnalare un problema?
Quesiti ai quali ad ogni inizio mese la
Multiservizi Caerite offre delle risposte per con-
sentire ai cittadini di Cerveteri di essere sempre
informati sulle attività che l'azienda municipa-
lizzata svolge sul territorio, in modo da poter
interagire con la massima trasparenza ed effica-
cia. E' questo l'obiettivo dell'Agenda del Verde
che ormai da diversi mesi la Multiservizi
Caerite pubblica sul proprio sito. Un lavoro
finalizzato a rendere accessibile a tutti il moni-
toraggio degli interventi che saranno messi in
atto nel mese successivo, consentendo ai cittadi-
ni di essere informati su quanto avviene nel
proprio territorio. Un servizio, quello dell'agen-

da del verde al quale segue, sempre nei primi
giorni del mese, un report delle attività svolte
nel mese trascorso che anche qui permette ai cit-
tadini di poter analizzare e conoscere tutte le
attività che sono state realizzate dalla
Multiservizi nel territorio di Cerveteri.
L'obiettivo è quindi quello di incrementare la
partecipazione e la condivisione delle informa-
zioni, in modo semplice e diretto. Durante il
mese di gennaio sono stati programmati 93
interventi di taglio erba. Saranno interessate le
aiuole, i parchi e i giardini dei plessi scolastici di
tutto il territorio comunale.  Quanto ad abbatti-
menti e potature, risultano calendarizzati 16
interventi nei quali si prevede di potare circa 40
alberature. Alcune delle vie interessate, via
Trevignano e via Pirgy a Cerenova. Previsti 8
abbattimenti, tra i quali alcuni pini di via Volsci,
via Boito e via Perusia. L’abbattimento e ̀ una
pratica giustificata dalla pericolosita ̀dell’albero

dovuta ad una stabilita ̀compromessa a causa di
difetti strutturali o fitopatologie. In alcuni casi è
pero ̀necessario l’abbattimento in via straordi-

naria, a causa di danneggiamenti gravi, da
parte dell’albero, a manufatti di vario genere. Il
mese di gennaio, come di consueto, sarà anche
dedicato ad interventi di miglioria nei Dog
Park. In particolare presso il Dog Park in Viale
Campo di Mare sarà costruito un cordolo in
cemento per tutto il perimetro, al fine di conso-
lidarne la recinzione, verranno sostituite le por-
zioni di rete danneggiate e riparato i cancello.
Tutte le alberature del Dog Park di via Fiesole
sono state sottoposte al trattamento contro la
processionaria del pino ad ottobre. Tale inter-
vento ridurra ̀ drasticamente la comparsa dei
nidi che, in genere, sono visibili nei mesi di
Gennaio e Febbraio. Proseguirà l'attività di puli-
zia e manutenzione dei giardini delle scuole,
dei parchi e delle altre aree verdi comunali. Si
tratta di attività che consistono principalmente
nella raccolta delle foglie e nello svuotamento
dei cestini gettacarte.

Multiservizi pubblica agenda del verde di gennaio:
previsti 92 tagli erba e interventi nei dog park

Grande show della Moonlight Big Band del M° Augusto Travagliati:
boom di presenze al Concerto di Capodanno
Spettacolo e ovazione per il concerto tenutosi il 1 gennaio alla Corte di Arenaro a Torrimpietra
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Visto che la vita non può essere sempre presa di
petto, che non vale la pena fasse er sangue amaro
per come hanno ridotto sto Paese e nemmanco sta
sempre lì a rosica’, datosi che i calpestanti il tufo
sono oramai irreversibilmente in netta maggioran-
za ruffiani, ho pensato di riproporre un gioco che
tirai fuori un decennio fa, o forse più: il questiona-
rio del cervetrano nato, pasciuto e cresciuto. 
Se le risposte positive alle cinquanta domande si
avvicinano al 50% si consiglia un corso intensivo in
un gruppo de cacciarella, se di molto inferiore mejo
che te vai a ripone, se vicino allo zero
Diocenescampielibberi quanto prima. Se viceversa
hai superato con scioltezza il 50% sei sulla retta
strada, se ti avvicini all’ en plain sei guasi cervetra-
no, se lo raggiungi sei cervetrano con tutti i crismi,
compreso quello del cardinal Tisserant.
Sei nato alla Boccetta o alla Piazzetta o a San Pietro?
Ci è nato tu padre, tu madre, oppure tu nonno?
Ci hai qualcuno de casa che è stato insignito del
titolo de Massaro de Sant’Antonio?
Hai vaghezza di sape’ chi erano Brancaleone e
Levantino?
Hai respirato a pormoni pieni il profumo dei
cipressi delle tombe dentro a la carrozzina?
T’ha unto Tisserant, barbabianca e sguardo severo?
Hai servito messa con Donluiggi,con Donquirino o
Donsantino?
T’ha fatto le punture la sora Olga o Maria la berga-
masca?
Sei annato all’asilo da le sore e a scola in piazza?
Hai magnato le melette dietro la stalla di Ettore
Baffo’?
Putacaso conosci le persiche, li tappaculi, li mando-
lini e le genzole?
Hai comprato li pescetti da Rita oppure da
Peppina?
T’hanno scucuzzato Marcello, i Barbieretti, Alfredo
o Leandro?
Hai riccorto confetti impolverati buttannote a pesce
fori da Santamaria maggiore?

Hai sentito parla’ de li quattrini lanciati durante er
matrimonio de ‘na Termini?
Hai cantato il Piave mormorò cor zunzù finale?
Hai ripetuto tante vorte :Ciricinghe,ciricianghe cia
rivojo rimonta’?
Hai fatto sartà nel cielo quarche barattoletto con
carburo?
Hai fatto er bijetto da Teresita o da Giovannino alle
due de pomeriggio de domenica?
Hai chiappato al lazzolo le lucertole, o mejo ancora
i ragani?
Hai giocato a pingozzo e li pallucconi de Carletto ti
facevano sospira’?
Hai fatto er bagno ar fosso e te sei tuffato dalle
Cascatelle?
Hai creduto ar mostro der Manganello,o hai visto
er lupopanaro tuffasse al lavatore?
Te so corsi appresso Giovanni la guardia,
Menicuccio oppure Nicolino?
Hai magnato li cannelloni ar Cavallino e la mitica
pizzetta della trattoria Roma?
Te sei macchiato la camicia nova con la granita de
caffè con panna di Oscare?
Hai trainteso de ‘n gabaret de paste inseguito dal-
l’urlo della Baricella?
Hai fatto a cazzotti coi dispolani e te sei appiccica-
to con qualche forestiero ?

Sai ndo’ sta la Palma, la
Croce,Santantonio,l’Arcoscuro,la Bufolareccia?
Hai detto e quante volte: “Su da Ripani”, “Giù a la
Croce”, “ Giù ai purman de Ferri”?
Hai conosciuto Richetto el luparo e Dante lo stagni-
no?
Hai avuto modo di vede’ sfila’ per la sagra
Aldarello, Lucio e Mario Majetta?
Sei stato chiamato “ A coso!” da Riri’?
Hai spidato su per le tombe?
Hai sognato de trovà la tacchia per completà ‘na
coppa d’Eufronio?
Te sei infrattato e hai provato le prime vibrazioni
sul letto di tufo di un lucumone?
Sai chi erano Renato er Roscio e Umberto il tolfeta-
no?
Hai spento er mozzicone di una lakistraik o sighe-
retta ar mentolo dentro a ‘n piattino a gancio?
Hai visto corre li cavalli de Giorgio, de Polverì o de
Vezzio?
Te sei emozionato a senti’ la tromba che dava er. via
alla corsa ai Vignali?
Hai fatto cinquina con Occhialo’ e tombola con le
sorelle Bondone?
Hai affonnato le mano nel sacco delle noccioline de
Mario er porchettaro?
Hai girato come ‘n sordo farzo pe veni’ a fa il sor-
dato a Furbara?
Hai giurato amore eterno al dancing della Rocca
Antica?
Ci hai avuto ‘no zio che annava a balla’ ai Cigni ’?
Hai ammucchiato i tavolini fori dar bar quando hai
sentito l’urlo:“Ecco Vitone!” ?
Tieni chiusa in cassaforte, manco fosse ‘na reliquia,
‘na ricetta der dottor Morini?
Hai avuto possibilità de stattene foriporta senza
spie e leccaculi attorno?
Hai avuto la buonasorte de non esse sbaciucchiato
continuamente da untuosi figuranti?
Te ce rode er culo a vedè come hanno ridotto sto
Paese: e manco poco!?

Questionario cervetrano
Il 4 gennaio
il concerto 
‘Amor
Jesu Divino'
organizzato 
dalla 'Baronia 
di Cerveteri’
si terrà
alle ore 21.00
presso la Chiesa
S. M. Maggiore
La baronia di cerveteri ha
organizzato un concerto che
si terrà venerdì 4 gennaio
alle ore 21.00 presso la bel-
lissima cornice della chiesa
antica di s.maria maggiore
in cerveteri. "il concerto,
scrive salvatore urioni, si
propone come momento di
aggregazione e di condivi-
sione dello spirito del nata-
le che, con la nascita di gesù
bambino, porta nei cuori
luce e amore. nel clima
dello spirito natalizio, il
concerto sarà l'occasione per
raccogliere offerte che
saranno devolute a benefi-
cio del progetto: "un trattore
per kakiri" sostenuto dal-
l'ass.ne "vento solidale" di
cerveteri".



Pali della luce caduti e mai
sostituiti, altri arrugginiti e a
rischio caduta. Alberi perico-
lanti. Rami che si spezzano. E'
questa la situazione denuncia-
ta dai residenti di via
Giovanni XXIII a Ladispoli.
Un'intera via "lasciata allo
sbando". Un'incuria che si
protrae ormai da qualche
anno. In questo lasso di tempo
due pali della luce sono cadu-
ti causando dei danni. Ma a
loro posto non sono mai arri-
vati i sostituti. I residenti
hanno addirittura provveduto
loro stessi, alla meno peggio, a
coprire i fili dei pali ormai
rimossi e rimasti scoperti, alla
portata di tutti. Nessun sosti-
tuto nemmeno per i pali anco-
ra in piedi ma completamente
arrugginiti alla base, col
rischio dunque, che anche
questi possano fare la stessa
fine degli altri due. Non va

meglio guardando agli alberi
che circondano la zona. I pini
non si troverebbero in ottime
condizioni, anzi: sono diversi
i rami pericolanti e che già in
passato si sono schiantati al
suolo causando danni alle
auto in sosta. Una situazione
di pericolo non solo per chi si

ritrova magari a passare
lungo la via in auto, ma anche
e soprattutto per i bambini e i
pedoni che trascorrono il loro
tempo, anche solo di passag-
gio, nei giardinetti, col rischio,
appunto, che un albero o un
ramo possa colpirli. Una
situazione di degrado ormai

insostenibile per i residenti
della zona che si appellano
ora anche all'amministrazione
comunale affinché possa esse-
re ripristinata non solo una
situazione di decoro ma anche
e soprattutto di sicurezza
prima che qualcuno si faccia
male.

I Carabinieri della Compagnia di
Civitavecchia, nel corso di mirata
attività investigativa, hanno arre-
stato un commerciante romano,
F.V., di 32 anni, residente a
Cerveteri, già noto ai militari,
responsabile del reato di deten-
zione ai fini di spaccio di sostan-
ze stupefacenti. In particolare i
Carabinieri della Stazione di
Ladispoli da giorni avevano nota-
to che nell’attività commerciale,
nota per la vendita di prodotti
stupefacenti legali, vi era un
grande via vai di clienti per tutto
il giorno. Per questo motivo i
militari hanno deciso di monito-
rare l’attività commerciale fino a
ieri sera, quando è scattato il con-
trollo. 
A seguito della perquisizione
dell’attività, all’interno del
magazzino, i Carabinieri hanno
rinvenuto e sequestrato 3,8 chili
di marijuana, in gran parte sfusa,
e altra contenuta in confezioni
monodose, di cui l’uomo non ha
saputo fornire la prevista docu-
mentazione che ne attesti la pro-

venienza e la percentuale di prin-
cipio attivo. I militari hanno
quindi deciso di estendere la per-
quisizione anche presso l’abita-
zione del titolare dell’attività
commerciale, dove hanno rinve-
nuto ulteriori 150 grammi, della
medesima sostanza e la somma

contante di 920 euro, ritenuta pro-
vento della pregressa illecita atti-
vità di spaccio. Al termine degli
accertamenti il 32enne è stato
arrestato e sottoposto agli arresti
domiciliari, a disposizione
dell’Autorità Giudiziaria, in atte-
sa del rito direttissimo.

Scoperto dai Carabinieri un “grow shop illegale”
Commerciante arrestato e sequestrati  quasi 4 chili di marijuana

Via Giovanni XXIII allo “sbando''
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La denuncia dei residenti: "Pali della luce arrugginiti e alberi pericolanti"

Il corpo della Polizia locale guidata dal comandante Sergio
Blasi si rinforza con nove nuovi agenti. Con determina diri-
genziale, infatti, il Comune, ha dato l'ok per l'assunzione di
nuovi agenti della municipale (attinti dalla graduatoria del
2016 e ancora in vigore) che resteranno operativi dal 7 genna-
io al 31 dicembre prossimo. Le spese per coprire il pagamen-
to degli stipendi sarà finanziato con "quote di proventi per
violazione al codice della strada" per un totale complessivo
di 205.500 euro per le spettanze stipendiali, 64mila euro per i
contributi a carico dell'Ente, 17.500 euro di Irap. Il tutto per
un totale complessivo poer i nove operatori di 287mila euro.

Polizia Municipale:
in arrivo 9 nuovi agenti

No Piazza Almirante a Ladispoli, ora è
tutto sul tavolo della Prefettura di
Roma. Il Comitato cittadino ha deposi-
tato presso la sede di via 4 Novembre il
pacchetto della raccolta firme con lette-
ra di accompagno indirizzata al
Prefetto dott.ssa Paola Basilone e alla
Dirigente dell’Area II Ter. Dott.ssa
Sabrina Oricchio. 
La richiesta del Comitato di non auto-
rizzare l’intitolazione a Giorgio
Almirante si unisce ad analoghe inizia-
tive di opposizione scritta da parte
dell’ANPI (Provinciale e locale) di par-
titi e associazioni del territorio e dei
Consiglieri regionali Marietta Tidei ed
Emiliano Minnucci. Nella lunga e det-
tagliata missiva, indirizzata alla
Prefettura, su tutto l’iter che ha marca-
to la decisione dell’Amministrazione
Grando di dedicare una piazza al
segretario storico del MSI, partito
disciolto nel 1995, tra le motivazioni si
legge: “Riteniamo che l'intitolazione di
una piazza, per giunta antistante alla
chiesa, ad un uomo che a causa delle
sue azioni ha generato dolore, sofferen-
ze e morte a migliaia di persone, sia

inopportuna, sbagliata e fonte di divi-
sione della nostra comunità. Riteniamo
che inserire nella toponomastica citta-
dina il nome di un personaggio la cui
cultura resta legata alle Leggi Razziali
del 1938, mai disconosciute nell’arco
della sua vita politica, oltre che per le
ragioni sopra esposte, sia in netto con-
trasto con una città come Ladispoli da
sempre additata per la sua politica del-
l’accoglienza e della civile convivenza
tra le molte etnie da tempo presenti
(circa il 20% dei cittadini residenti è
d’origine straniera), nonchè un gesto di
scarsa sensibilità nei confronti della
locale comunità ebraica che ha manife-
stato il proprio dissenso.” Il Comitato
ringrazia i tantissimi cittadini che
hanno aderito e firmato la petizione, i
volontari che si sono spesi per questa
battaglia di civiltà e tutti coloro che con
noi hanno condiviso non soltanto il
rifiuto di una intitolazione sbagliata
ma anche il desiderio che l’attuale
piazza grande porti in futuro un nome
condiviso dalla comunità. 
Comitato No Piazza Almirante a
Ladispoli

No Piazza Almirante, 
ora è tutto in Prefettura



Via libera da parte del comune per la vendita di un lotto di ter-
reno ricadente nel pip commericale, artigianale e industriale,
distinto con i numeri civici 12 a, b, c. Un atto, quello della
Giunta Grando che rischia "di dare il via a una serie impres-
sionante di irregolarità amministrative che, se non prontamen-
te corrette, potrebbero portare l'Ente a risvolti nefasti". A pun-
tare i riflettori sulla delibera di Giunta del 20 dicembre scorso
(la numero 269) è il Movimento Civico Ladispoli Città. "Nella
premessa del deliberato si dà atto che il consorzio Artecno (di
Garau Roberto) è proprietario del terreno sopra descritto; in
realtà, dalla nostra lettura degli atti, tale consorzio non potrà
mai vantare il diritto reale su quel terreno per una serie di cir-
costanze: 1. Il lotto non e' stato mai saldato; 2. Il comune di
Ladispoli doveva rientrare in possesso del lotto; 3. Non e' stata
presentata istanza di concessione edilizia entro i sei mesi dalla
stipula del contratto di cessione; 4. Non si e' mai dato inizio ai
lavori. Il mancato rispetto dell’art. 2 dell'atto di cessione e
degli art. 13 e 14 del regolamento per la concessione delle aree
pip, comporterebbe così la nullità dell’atto e il rientro in pos-
sesso del lotto da parte del Comune di Ladispoli. Il
Responsabile dell’area tecnica e il Segretario comunale avran-
no certamente studiato bene la convenzione e il regolamento;
ma se la nostra lettura del fatto dovesse corrispondere al vero,
come ha fatto la Giunta a dare l'autorizzazione per trattare la
vendita di un terreno che non è di proprietà del consorzio?
Così, come prima uscita del 2019, vogliamo invitare la giunta
Grando ad annullare la delibera n.269 in autotutela, altrimen-
ti a rischiare di rimetterci sarà l'intera città".

Città Metropolitana 
di Roma, Ascani: “Avanti!
Il percorso è tracciato…

Zona artigianale, 
quel terreno di chi è?
Ladispoli citta si interroga sulla delibera
di giunta per la vendita di un lotto.
Privato, del consorzio, o del comune?
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”Amici miei so' che è noioso quello che sto
per dirvi ma anche questa è la politica.
Anche se sembra un argomento non interes-
sate, perché non parla di un problema diret-
to della quotidianità è importante che io ne
parli perché indirettamente può e deve esse-
re la soluzione o meglio ancora le soluzioni a
diverse questioni che ci sono care. 
Qui si potrebbero risolvere le questioni della
gestione dei rifiuti (e mi vengono in mente
gli abitanti di alcuni territori minacciati dalla
realizzazione di mega discariche nelle loro
vicinanze), o la gestione dei servizi idrici (ci
sono comuni che lamentano il servizio loro
offerto da una grande società come Acea e
altri che temono di iniziarlo questo percorso,
giustamente aggiungo io). 
E tanti altri problemi e argomenti potrebbe-
ro essere affrontati: come lo sviluppo turisti-
co o le politiche ambientali e di urbanizza-
zione. etc.. Bene la risposta puo' e deve esse-
re nella "Città Metropolitana". Che cos'è
veramente questa brutta parola? Cosa signi-
fica? Ne abbiamo sentito parlare spesso
male. Quindi immagino si conoscano bene i
suoi aspetti peggiori. Quindi cos'è? E' sem-
plicemente l'ex Provincia di Roma? No. O
per lo meno non dovrebbe esserlo. L’ente
“città metropolitana” è introdotto per la
prima volta nel nostro ordinamento con una
legge l'8 giugno 1990. E sapete come ci si è
arrivati? perché era giusto. E anzi era già
tardi. Perché in politica si inseguono sempre
i fenomeni sociali, raramente si anticipano.
Ma questa è un'altra storia. Quindi la rispo-
sta è che ci si è arrivati semplicemente per-
ché in Italia esistono delle metropoli. Tutto
qui. Sono 30 anni che si è presi coscienza che
alcune città sono divenute Metropoli grazie

agli intensi rapporti che intercorrono tra
alcuni capoluoghi e i comuni che gli sono
attorno e quindi tra tutte le persone che ci
vivono che ci lavorano e che ci si svagano e
che utilizzano servizi, interscambiandosi,
vivendo più o meno frequentemente un
unico grande territorio, la Metropoli. E
Roma ne è l'esempio più calzante. Ma faccia-
mo ancora un po' di chiarezza. Nonostante il
riconoscimento costituzionale (con la rifor-
ma al titolo V del 2001) e i diversi interventi
legislativi che si sono succeduti nel corso
degli anni volti a dare operatività all’istituto
della città metropolitana, nel sistema delle
autonomie locali la città metropolitana è
rimasta sostanzialmente inattuata; e questo
probabilmente a causa di alcuni fattori di cri-
ticità da ricercarsi da un lato nella difficoltà
di coordinare aree territoriali per alcuni
aspetti eterogenee e dall’altro SOPRATTUT-
TO nell’inerzia delle autonomie territoriali
alle quali le diverse leggi avevano assegnato
il compito di proporre l’istituzione delle città
metropolitana. Errore che secondo me ha
fatto anche Del Rio nella sua ultima legge,
Seppure segna una svolta fondamentale nel
governo territoriale del Paese: con la defini-
zione di procedure e di tempi, è stato concre-
tamente avviato il processo attuativo delle
città metropolitane, che dal 1° gennaio 2015
sono subentrate alle province. Ecco i punti di
svolta (le competenze) che potrebbe aiutarci:
- cura dello sviluppo strategico del territorio
metropolitano; - promozione e gestione inte-
grata dei servizi, delle infrastrutture e delle
reti di comunicazione di interesse della città
metropolitana; - cura delle relazioni istitu-
zionali afferenti al proprio livello, ivi com-
prese quelle con le città e le aree metropoli-

tane europee. Non so se ve ne rendete conto
ma qui c'è ciò che ci interessa. Parliamo di
funzioni fondamentali afferenti alla pianifi-
cazione strategica e alla pianificazione terri-
toriale generale, alla regolazione dei servizi
pubblici, alla promozione dello sviluppo
economico e sociale e alla promozione dei
sistemi di informatizzazione in ambito
metropolitano. 
Ma ancora non sono arrivato alla questione
veramente interessante di cui parlavo all'ini-
zio. Le città metropolitane con popolazione
superiore ai tre milioni di abitanti, come
Roma, prevedono la costituzione di zone
omogenee al loro interno e sono proprio
queste che potrebbero prendere in carico, in
autonomia, quelle competenze di cui parla-
vamo sopra: Immaginate una grande
Metropoli romana, suddivisa in aree autono-
me, come quella del litorale nord o etruria
meridionale o quella del litorale sud, quella
dei Castelli, etc o i Municipi romani.
Immaginate una piccola regione romana o
una grande Metropoli appunto FEDERALE.
Ecco la nuova Repubblica romana! Ma non è
soltanto il mio sogno metropolitano, è la
legge che ce lo conferma. Noi dobbiamo
solamente lottare per cercare di renderlo
realtà nel più breve tempo possibile. Primo
passo, stimolare il comune di Roma a realiz-
zare la ripartizione del proprio territorio in
zone dotate di autonomia amministrativa. E
poi individuare a Palazzo Valentini le zone
omogenee. Quindi gente, avanti perché il
percorso è tracciato!
Federico Ascani,

Consigliere Capogruppo Centrosinistra 
Città Metropolitana di Roma Capitale 

Continua a far discutere la revoca dell'articolo 90 Tuel ad
Alessia Moricci. A commentare il licenziamento della
donna è anche una collaboratrice volontaria della
Biblioteca Peppino Impastato, Loredana Simonetti, che
proprio con la Moricci aveva realizzato il programma
"Nati per Leggere". "Questa estate, con il sostegno della
Biblioteca e della direttrice Marina Panunzi - ha scritto la
collaboratrice volontaria della biblioteca, lettrice espressi-
va e volontari della lettura per il programma NpL - ma in
particolare con l’aiuto fattivo di Alessia Moricci è stato
realizzato il progetto “Nati per Leggere … al mare”, pres-
so lo stabilimento balneare Columbia, che si rende sempre
disponibile nel creare attività culturali rivolte soprattutto
ai bambini. E’ stato il primo ed unico progetto, con caden-
za settimanale, di letture sulla spiaggia rivolte ai bambini
da 0 a 10 anni. Sono stati realizzati ben 12 incontri settima-

nali, con una partecipazione sempre crescente di bambini
e genitori, in cui si è diffuso il piacere della lettura in fami-

glia e sono stati consigliati i libri adatti alla piccola platea
di ascoltatori. Indispensabile l’aiuto di Alessia Moricci,
che presentava il programma Nati per Leggere - ha prose-
guito la collaboratrice - curando personalmente anche il
punto di lettura NpL presso la biblioteca e suggerendo per
ogni incontro i libri adatti per le letture da svolgere. Mi è
difficile capire il “"progressivo affievolimento del rappor-
to di fiducia instauratosi” con Alessia Moricci, visto anche
il gradimento dell’iniziativa di cui sopra, da parte delle
istituzioni, ma se queste mie poche righe potessero risve-
gliare un’attenta revisione delle decisioni prese nei con-
fronti di Alessia Moricci, ne sarei lietissima, in primis per
la sua serietà professionale e disponibilità a qualsiasi ora
di ogni giornata lavorativa e non, e perché lo stesso pro-
getto NpL perderebbe una persona colta e capace di dialo-
gare con bambini e genitori”.

“Alessia Moricci: un caso inspiegabile di licenziamento”
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Sulla questione della mancata costruzione delle
case popolari previste a Rimessa Nuova il comune
ha espresso chiaramente la sua posizione sull’argo-
mento: a Ladispoli, per scelta della giunta Grando,
non ci saranno case popolari per chi ha bisogno di
aiuto. Tutto parte da un accordo tra comune ed
imprenditori per realizzare alloggi popolari per
affrontare la grande emergenza casa per le famiglie
in difficoltà economica. Case popolari in cambio
della cessione del diritto di proprietà da parte del
comune di Ladispoli dei lotti edificabili in località
Rimessa Nuova. Per portare avanti la questione
(per le difficoltà degli imprenditori coinvolti a
sbloccare il mutuo richiesto per l’opera) la giunta
Grando accetta, in cambio della costruzione degli
edifici popolari, la somma di euro 1.433.640,00. I
Consiglieri del Movimento 5 Stelle, con mozione
discussa in consiglio comunale, hanno presentato
la richiesta di vincolare comunque quei soldi per
nuove case popolari; la maggioranza ha respinto
compattamente tale richiesta facendo intendere che
quei soldi potranno servire anche ad altro. Le
nuove costruzioni private di Rimessa Nuova
andranno a gravare su i servizi tipo: acqua, fogne e
illuminazione, di cui dovrà farsi carico il comune,
anzi i cittadini, e questo ce lo ha spiegato chiara-
mente il consigliere Moretti in consiglio comunale.
La compensazione pattuita per l’opera sociale non
basterà neanche a coprirle le spese di questi servizi
per la lottizzazione privata, che invece garantirà
ricche entrate agli imprenditori. Capiamo le evi-
denti difficoltà dell’amministrazione e compren-
diamo che di cose da fare ce ne sono tante, visto che
in un anno e mezzo nulla è stato realizzato di quan-
to promesso in campagna elettorale, ma ancora una
volta i problemi ed i disagi ricadranno sulle perso-
ne in difficoltà. A che serve aver riorganizzato i cri-

teri per il diritto alle case popolari, illudendo centi-
naia di cittadini, se poi non si prevedono edifici a
sostegno delle richieste? Nell’area dove non saran-
no più costruite le case popolari che cosa succede-
rà? Non sarebbe ora di sapere quale è la pianifica-
zione urbanistica e la visione di Ladispoli che la
giunta Grando intende mettere in atto nei prossimi
anni? Ricordiamo, a chi non lo sapesse, che il sinda-
co ha mantenuto la delega all’urbanistica, e per
questo ora è tenuto a rispondere. Il Sindaco
Grando, invece di inveire contro stampa, opposi-
zione e cittadini che, a suo dire, ce l’hanno tutti con
lui, risponda civilmente alle nostre domande e si
assuma le sue evidenti responsabilità. 
Movimento 5 Stelle Ladispoli

Grande successo per il ritorno a casa
del Presepe Vivente al Bosco di Palo.
Sono stati oltre 4mila i visitatori che
nella giornata di sabato e domenica si
sono messi pazientemente in fila per
poter assistere al magico salto indie-
tro nel tempo organizzato dalla Pro
Loco di Ladispoli presieduta da
Claudio Nardocci. Il tutto grazie
ovviamente al prezioso contributo dei
figuranti che hanno messo a disposi-
zione dell'evento tempo ed energia.
Un magico salto indietro nel tempo
con i centurioni ad aprire le danze e
ad accogliere gli spettatori all'inizio di
quel percorso fatto di odori, sapori e
sensazioni che li avrebbero condotti
fino alla Capanna dove dimorava il
Bambino Gesù tra le braccia di
Giuseppe e Maria. Soddisfatto il pre-
sidente della ProLoco Nardocci felice
di essere riuscito a riportare a casa la

manifestazione. Un evento nato da
un'idea, 27 anni: l'idea di realizzare
non un semplice presepe vivente, ma
un presepe al Bosco. Dopo i due anni
di stop a causa della chiusura del pol-
mone verde della città, ora con la sua
riapertura, la manifestazione è final-
mente tornata al suo posto grazie
anche all'amministrazione comunale
che ha messo a disposizione la sua
sede naturale consentendo alla Pro
loco e ai tanti volontari di allestire le
scenografie necessarie. Oltre 100 figu-
ranti per 20 mestieri, con il fornaio
che infornava il pane e lo serviva ai
visitatori, l'oste e il vino caldo messo
a disposizione di chi ha voluto riscal-
darsi durante il tragitto, la neve che è
riuscita a rendere ancora più magica
l'atmosfera attorno alla capanna dove
il piccolo Gesù ha allietato con la sua
prezenza grandi e anche piccini.

M5S: “Le mancate case popolari 
di Rimessa Nuova: il Sindaco Grando
chiude le porte in faccia ai più deboli”

Oltre 4mila presenze
al Presepe Vivente
La manifestazione organizzata dalla Pro Loco 
quest'anno è tornata a "casa" al bosco di Palo



Fino al 6 gennaio il piano trasporti 
per le feste: potenziati metro e bus, 
navetta shopping, esteso orario Ztl

Un’isola ambientale nel cuore di
Roma, a mobilità dolce con nuove
zone pedonali e a velocità ridotta e
una disciplina di traffico a misura
di pedoni e biciclette. Lo diventerà
il rione Monti una volta completati
i primi lavori di riqualificazione e
pedonalizzazione dell’area per i
quali è stata bandita la gara. Un
progetto di restyling in cui saranno
investiti oltre 700 mila euro. Il
piano approvato dalla giunta capi-
tolina vedrà l'avvio dei cantieri nel
2019. Il primo lotto del progetto
Argiletum, dal nome dell’area inte-
ressata dai lavori, include l'amplia-
mento e la ripavimentazione dei
marciapiedi di via dei Serpenti, tra
via Panisperna e via Baccina, la
pedonalizzazione totale di via
Madonna dei Monti e quella par-
ziale di via Urbana. In cantiere per
questa prima fase anche l'installa-
zione di tre varchi di accesso per la
Ztl Monti: su via Cimarra, Salita del
Grillo e via Panisperna. “Il rione

Monti, uno dei quartieri storici
della Capitale, subirà una radicale
trasformazione grazie a questo pro-
getto. Sarà un'area protetta da traf-
fico e smog e i varchi elettronici
garantiranno un controllo di acces-
si e transiti. 
E’ la nostra idea di mobilità dolce e
sostenibile: un nuovo modo di
vivere il centro della città in aree di
grande pregio. E’ un progetto che
abbiamo fortemente voluto e che
siamo convinti donerà un nuovo
volto a tutta la zona. Presto tutti i
residenti si renderanno conto di
quanto sia bello passeggiare per le
strade del proprio quartiere senza
auto o moto parcheggiate sui mar-
ciapiedi”, dichiara la sindaca
Virginia Raggi. La seconda fase dei
lavori, per la quale è in corso la pro-
gettazione, prevede invece il rialzo
della strada al livello dei marciapie-
di di via dei Serpenti nel tratto
davanti a piazza Madonna dei
Monti, un intervento di ripavimen-

tazione in sanpietrini della strada
tra via Panisperna e via Cavour e
del tratto antistante la chiesa di via
Madonna dei Monti e infine la ripa-
vimentazione dei marciapiedi in
via Panisperna tra via dei Serpenti
e via del Mazzarino.

“Con l’avvio del primo cantiere, nel
2019, si realizzerà il sogno di chi
vuol vedere alcune delle più belle
strade del Centro storico libere dal-
l’invasione di mezzi privati. Con la
pedonalizzazione completa di via
Madonna dei Monti e quella par-

ziale di via Urbana, i residenti
potranno riappropriarsi degli spazi
sotto casa, mentre cittadini e turisti
potranno passeggiare per le strade
del quartiere in tutta sicurezza. E’
una piccola rivoluzione che si inse-
risce all’interno di un pacchetto di
misure, alcune già votate e altre in
discussione, per la promozione di
una mobilità dolce e sostenibile.
Congestion charge, piste ciclabili,
isole pedonali, promozione del-
l’elettrico, ma anche potenziamen-
to del trasporto pubblico e cura del
ferro”, aggiunge l’assessore capito-
lino alla Città in movimento, Linda
Meleo. "Un intervento di riqualifi-
cazione importante che rilancerà il
rione, le attività commerciali e con-
sentirà a tutti di apprezzare le bel-
lezze di questa zona storica della
città in maniera sostenibile: senza il
traffico, senza il caos e in sicurez-
za", spiega il presidente della
Commissione mobilità Enrico
Stefàno.

Campidoglio:
prosegue lavoro
per rafforzare
organico supplenti
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Rafforzamento delle linee bus, navetta
shopping, una linea circolare per spostar-
si nelle vie del centro storico, potenzia-
mento delle linee metro A e B-B1, orari
più stringenti per le ZTL Centro Storico e
Tridente, servizi aggiuntivi anche per le
ferrovie concesse: sono i principali inter-
venti approvati dal Campidoglio per
favorire l’utilizzo del trasporto pubblico e
migliorare l’offerta nel periodo delle festi-
vità natalizie. Il piano di Natale prevede
un’importante novità quest’anno: l’esten-
sione dell’orario della Ztl Centro Storico
fino alle ore 19, tutti i giorni dall’8 dicem-
bre al 6 gennaio. “Anche quest’anno per
le festività natalizie abbiamo potenziato il
servizio di trasporto pubblico, soprattutto
nelle zone centrali dove sarà attiva la
navetta dello shopping, una linea circola-
re che collega parcheggi, fermate metro,
capolinea e nodi Tpl. Abbiamo previsto
anche un orario più stringente per la Ztl,
per favorire l’accessibilità al Centro stori-
co, riducendo il traffico e l’invasione di
auto private”, ha dichiarato l’assessora
alla Città in Movimento, Linda Meleo. 

Queste le misure previste:
Linee bus - Intensificazione delle linee nei
fine settimana e nei festivi dall’8 al 23
dicembre (dalle 10.30 alle 20.30).
Rafforzato soprattutto il trasporto verso il
centro storico: è il caso delle linee 46, 70,
85, 170, 492, 301. Si prevede inoltre
l’estensione, dalle ore 21 del 31 dicembre
2018 alle ore 3.30 del 1° gennaio 2019,
delle linee 128, 170, 200, 280, 301, 336, 544,

766, 881, 905, tram 2 (in versione bus), N6,
H. Dalle ore 3,30 alle ore 8 del 1° gennaio
2019 saranno anche attivate le linee not-
turne N1, N2, N3, N2L N28. Navetta
Shopping - Per agevolare gli spostamenti
all’interno del centro storico sarà attiva,
l'8-9-15-16-22-23-24 dicembre 2018 e il 6
gennaio 2019 dalle 10.30 alle 19.30, una
linea circolare con una frequenza di circa
10 minuti che consentirà il raggiungimen-
to delle principali vie dello shopping, cre-
ando un collegamento diretto con impor-
tanti nodi di scambio come le metro e i
capolinea bus. La navetta parte e termina
la sua corsa a piazzale delle Canestre pas-
sando per via del Corso, largo Arenula,
corso Vittorio Emanuele II, piazza
Venezia, via Del Tritone, via Vittorio
Veneto. Metro - Previsto anche il poten-
ziamento delle linee metropolitane A e B-
B1 nei giorni 8, 9, 16 e 23 dicembre 2018,
grazie all'impiego di ulteriori 8 treni con

32 corse aggiuntive rispetto al servizio
normale. Il 31 dicembre il servizio delle
linee A, B/B1 e C viene esteso fino alle ore
3.30 del 1° gennaio 2019. Ferrovie conces-
se - Quest'anno le ferrovie regionali
Roma-Lido e la tratta urbana della ferro-
via Roma-Civitacastellana-Viterbo saran-
no attive dalle 8.30 alle 13 e garantiranno
un servizio aggiuntivo nel pomeriggio
(dalle 16.30 alle 21). Per la sera del 31
dicembre 2018 è previsto il prolungamen-
to del servizio della tratta urbana della
Roma-Civita Castellana-Viterbo e della
Roma-Lido, con ultima partenza dai
capolinea alle 3.30 del 1° gennaio 2019. Il
primo gennaio la prima corsa del servizio
ordinario sull'intera rete partirà alle ore 8.
Prolungamento ZTL - Nel periodo dall’8
dicembre 2018 al 6 gennaio 2019, la ZTL
Centro Storico (diurna) resterà attiva fino
alle ore 19, anziché fino alle 18. In questo
periodo quindi la ZTL Centro Storico
(diurna) sarà attiva: dal lunedì al venerdì
(esclusi festivi) dalle ore 6.30 alle 19; il
sabato, le domeniche e i giorni festivi
dalle ore 14 alle 19. Nello stesso periodo la
ZTL Tridente (A1) sarà attiva invece: i
giorni feriali (esclusi festivi) dalle 6,30 alle
19; il sabato (esclusi festivi) dalle 10 alle
19; i giorni di domenica e festivi dalle ore
14 alle 19. Le comunicazioni del nuovo
Piano di Natale saranno pubblicate sul
sito web e social di Atac e sulla piattafor-
ma multimediale di Roma Servizi per la
Mobilità: le comunicazioni passeranno
anche sui monitor in banchina e a bordo
metro.

Oltre 250mila romani e turisti hanno festeggiato l’arrivo
del nuovo anno nel centro della città trasformato in una
grande area pedonale creata per la Festa di Roma. Dunque
ai 110mila accessi registrati il 31 sera al Circo Massimo, se
ne sono aggiunti fino alle 19, a due ore dalla conclusione
della manifestazione, oltre 140mila che nella giornata del 1
gennaio, si sono riversati tra lungotevere Aventino e via
Petroselli. La grande partecipazione di cittadini e turisti ha
decretato il successo della Festa di Roma nella sua origina-
lità – sottolinea il Campidoglio in una nota – . Un’edizione
straordinaria che ha permesso ad oltre 250mila persone di
vivere un incanto lungo un giorno dedicato alla Luna per i
50 anni dal primo sbarco sul satellite. Romani e turisti
hanno passeggiato nello stupore di performance e installa-
zioni, parate e marching band, musica e cinema sempre con
il naso rivolto all’insù. Così Roma ha festeggiato l’arrivo
del nuovo anno in un clima di serenità collettiva e stupore

condiviso varcando confini geografici, culturali e sociali,
alla scoperta di un nuovo modo di vivere la propria città e
di stare con gli altri. La vasta area pedonalizzata è diventa-
ta teatro dell’eccellenza artistica contemporanea interna-
zionale. “Un ringraziamento per il loro prezioso operato a
tutti coloro che hanno lavorato affinché questa grande
manifestazione internazionale e unica nel suo genere si
potesse realizzare. Ringrazio le forze dell’ordine e la
Polizia locale di Roma Capitale che ci hanno permesso
vivere in un’atmosfera di sicurezza e serenità l’evento –
sottolinea la sindaca di Roma Virginia Raggi – grazie
anche agli operatori dell’Ama e dell’Atac che ha garantito
il trasporto pubblico”. “Ringrazio tutti coloro che con pas-
sione, intelligenza e intenso lavoro hanno reso la festa un
bellissimo momento per una moltitudine di donne uomini
e bambini di ogni cultura e provenienza” dichiara il vice-
sindaco con delega alla Crescita Culturale Luca Bergamo.

Numeri da record per il Capodanno di Roma. In piazza oltre 250mila romani

Isola ambientale Monti, nel 2019 la prima fase dei lavori

L’Amministrazione capitolina sta mettendo in campo una
serie di azioni di sistema con l’obiettivo di sanare il vulnus
storico di Roma Capitale relativo alla carenza di supplenti. È
stato bandito un concorso cui hanno aderito circa 10mila can-
didati. Sulla base delle candidature pervenute è stata elabo-
rata una graduatoria unica per titoli ed esperienza professio-
nale che assicurerà fin da subito la possibilità di inserimento
di almeno 500 nuovi supplenti. Per la prima volta è stato
inoltre elaborato un Regolamento di Roma Capitale in tema
di supplenze. Il testo consentirà a Roma Capitale di diventa-
re la prima realtà ad abbandonare il contratto a chiamata, a
tutela dei diritti delle lavoratrici e dei lavoratori e introdurrà
misure tendenti all’ottimizzazione delle risorse disponibili. Il
Regolamento verrà discusso e finalizzato con le organizza-
zioni sindacali durante un incontro che si terrà il 10 gennaio.
È stato inoltre fissato il budget spesa per gennaio relativo alle
supplenze, che permette a ogni Municipio di disporre di
finanziamenti certi sulla base del trend storico registrato
negli anni precedenti. Così, in una nota, il Campidoglio.



Il nuovo anno è iniziato con una massiccia attività di controllo
dei Carabinieri della Compagnia Roma Centro, supportati dai
colleghi dell’8° Reggimento “Lazio” e della Compagnia Speciale
di Roma, nel centro storico della Capitale. Nella rete dei control-
li dei Carabinieri, finalizzati al contrasto di ogni tipo di reato, dei
fenomeni di abusivismo commerciale e di degrado, l’area del
complesso monumentale del Colosseo e dei Fori Imperiali, il
quadrilatero dello shopping tra piazza Venezia e piazza del
Popolo e l’area adiacente a piazza dei Cinquecento.
Le attività di controllo sono proseguite per tutta la giornata di
ieri ed hanno consentito di chiudere il bilancio con 5 persone
arrestate, 34 denunciate a piede libero e altre 56 sanzionate. In
manette sono finiti: un 34enne turco, arrestato in esecuzione di
un ordine di carcerazione emesso dal Tribunale di Roma, doven-
do scontare 6 mesi di reclusione per il reato di estorsione; un
36enne ucraino, senza occupazione e con precedenti, sorpreso, a
bordo della metropolitana linea A alla fermata “Termini”, subi-
to dopo aver rubato il portafogli, ad un turista svizzero; un
34enne, originario della provincia di Foggia, bloccato sulla ban-
china della metro “Spagna”, dopo aver tentato di borseggiare un
83enne romano; due cittadini algerini, di 39 e 20 anni, senza fissa
dimora, “pizzicati” a derubare lo smartphone di ultima genera-
zione ad una turista, un 38enne dell’Arabia Saudita, in attesa del
tram alla fermata in via Giovanni Giolitti. I Carabinieri hanno
denunciato, per molestie e disturbo a persone, 17 cittadini del

Bangladesh perché notati, con atteggiamento molesto ed ecces-
sivamente insistente, a vendere abusivamente i loro prodotti ai
turisti in coda per entrare a visitare il Colosseo. Denunciati
anche due cittadini sudamericani, un 38enne di Cuba e un
21enne del Perù, bloccati mentre tentavano di rubare merce da
un negozio in via del Corso, utilizzando borse schermate con
fogli di alluminio. In loro possesso, i Carabinieri hanno trovato
anche due pinze, utilizzate a forzare le placche antitaccheggio.
Un 51enne romano è stato deferito in stato di libertà perché tro-
vato in possesso di un grosso coltello a serramanico, detenuto
illegalmente.

Altri 4 cittadini stranieri sono stati denunciati per la vendita
ambulante abusiva di prodotti con segni contraffatti. Trovati in
loro possesso e sequestrati, oltre 120 capi da donna, tra borse,
portafogli, cinte e cappelli. I Carabinieri della Compagnia
Centro hanno poi denunciato altre 4 persone sorprese a perma-
nere, senza motivo, all’interno della stazione ferroviaria
“Termini” dove stavano molestando i viaggiatori con richieste
di elemosina o offrendo con insistenza la loro assistenza, nei
pressi dei distributori automatici di biglietti, in cambio di soldi.
Altre 7 persone sono state denunciate dai Carabinieri, 3 perché
sorprese all’interno della stazione Termini nonostante fossero
già colpiti da Daspo Urbano, precedentemente notificato nei
loro confronti, e altre 4 per inosservanza al foglio di via obbliga-
torio dal Comune di Roma. Nei confronti di altri 29 cittadini
stranieri, soprattutto cittadini del Bangladesh, sono scattate san-
zioni amministrative per un ammontare di circa 130.000 euro,
perché sorpresi a vendere abusivamente aggetti di vari tipi come
ombrelli, bottigliette d’acqua, occhiali, aste telescopiche e power
bank. In totale, i Carabinieri hanno sequestrato oltre 1.000 artico-
li. Infine, i Carabinieri hanno sanzionato e proposto per il
“Daspo Urbano” altre 27 persone sorprese a stazionare nelle
aree di accesso e transito alle fermate delle metropolitane
“Colosseo” e “Termini”, limitandone la libera accessibilità e la
fruizione ai passeggeri in transito. Nel corso delle attività sono
state identificate oltre 400 persone e controllati 105 veicoli.

Regione Lazio: 11,2 mln
destinati ai villaggi rurali
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Sono state complessivamente circa 70 le tonnellate di rifiuti raccol-
te durante la notte di San Silvestro nelle piazze e nelle strade della
Capitale interessate dalle manifestazioni organizzate per festeggia-
re l’arrivo del 2019. Lo comunica Ama in una nota. 
Ama, d’intesa con l’Amministrazione di Roma Capitale, ha messo
in campo una speciale task-force composta da circa 140 operatori e
90 mezzi (bilici, compattatori, autobotti, officine mobili, lava-stra-
de, macchine vuota-cassonetti, spazzatrici, furgoncini per il tra-
sbordo dei rifiuti, ecc.) che hanno assicurato i servizi di pulizia
presso l’area del Circo Massimo (e vie limitrofe). Già a partire dalle
3 di notte, gli operatori sono entrati in azione per ripulire l’area,
sede di vari spettacoli, che anche oggi sarà presidiata. Interventi di
rifinitura saranno effettuati una volta completata la rimozione
degli allestimenti e delle strutture del palco. Sono state presidiate
dal personale Ama tutte le altre vie e piazze meta tradizionale di
turisti e romani: via del Colosseo, via dei Fori Imperiali, piazza di
Spagna, scalinata di Trinità de’ Monti, Pincio, piazza del Popolo,
Pantheon, Gianicolo, piazza Navona, Fontana di Trevi, Campo de’
Fiori, piazza Trilussa, rione Ebraico, area Quirinale, Termini, piaz-
za della Repubblica, via Nazionale, via Cavour, piazza Farnese,
corso Vittorio Emanuele, largo Ricci, piazzale Flaminio, via del
Tritone, via Veneto, ecc. In aggiunta, squadre dedicate hanno effet-
tuato interventi di igienizzazione e sanificazione con enzimi biolo-
gici. Nella giornata di ieri sono stati assicurati i servizi di raccolta
dei rifiuti e pulizia su tutto il territorio cittadino con oltre 1.400 tra
operatori ecologici, autisti, “preposti” complessivamente al lavoro.
Garantiti anche i presidi di pulizia sia nelle aree pedonalizzate
dove si sono svolti gli eventi de “La festa di Roma 2019”, in 7 piaz-
ze storiche (Spagna, Navona, Pantheon, Trevi, Popolo/Corso,
Venezia/Campidoglio, Colosseo) e in oltre 60 vie limitrofe del
Centro Monumentale. Su queste aree particolarmente frequentate
da romani e turisti è stato previsto un rafforzamento delle opera-
zioni di pulizia di marciapiedi, bordi stradali e punti di interesse
insieme allo svuotamento dei cestini gettacarte. Regolarmente in
funzione anche ieri, primo giorno dell’anno, l’impianto di TMB di
Rocca Cencia per il trattamento dei rifiuti indifferenziati, aperte
anche le officine aziendali per garantire l’uscita dei mezzi. Chiusi i
Centri di Raccolta aziendali per i rifiuti ingombranti ed elettronici
che sonostati regolarmente riperti stamattina. Per eventuali segna-
lazioni, è a disposizione dei cittadini il Pronto Intervento Ama, atti-
vo 24 ore su 24, ai numeri 0651693339/3340/3341.

Controlli straordinari dei Carabinieri in centro e non solo

Maxi lavoro per Ama
e tanti problemi in città. 
Raccolte in poche ore
70 tonnellate di rifiuti

Lavoratori commercio:
Befana con i bimbi
all’ospedale San Camillo

Trasporti, pronti sette progetti
per ottenere finanziamenti 
dal MIT. Va avanti la “cura del ferro”

“La Regione Lazio ha finanziato con
11,2 milioni di euro complessivi i bandi
della misura 7 del Programma di
Sviluppo Rurale dedicati ai villaggi
nelle zone rurali. Nello specifico, le
misure bandite sono: la 7.2.1 per la crea-
zione, il miglioramento e/o l’amplia-
mento di infrastrutture su piccola scala
(2 milioni 500 mila euro); la 7.4.1 per il
supporto agli investimenti nella crea-
zione, miglioramento e/o espansione di
servizi di base locali per la popolazione
rurale (2 milioni 300 mila euro); la 7.5.1
per il supporto agli investimenti per
uso pubblico in infrastrutture ricreati-
ve, informazione turistica e infrastrut-
ture turistiche su piccola scala (2 milio-
ni 350 mila euro); la 7.6.1 per il suppor-
to a studi e investimenti finalizzati alla

tutela dell’ambiente e del patrimonio
culturale e alla conservazione della bio-
diversità (2 milioni 600 mila euro); la
7.7.1 per il sostegno a investimenti
mirati al trasferimento di attività e di
conversione di edifici o di altre struttu-
re situate all’interno o presso insedia-
menti rurali, per migliorare la qualità
della vita o aumentando le prestazione
ambientali degli insediamenti (1 milio-
ne 450 mila  euro)”. Ad annunciarlo in
una nota l’assessorato agricoltura, pro-
mozione della filiera e della cultura del
cibo, ambiente e risorse naturali della
regione Lazio. “I bandi saranno pubbli-
cati sul Burl l’8 gennaio e la scadenza
per la presentazione delle istanze è fis-
sata al 1 aprile 2019. Per ogni informa-
zione: lazioeuropa.it”.

I lavoratori del commercio iniziano l’anno con il lancio della prima
iniziativa del 2019: porteranno la Befana ai bimbi ricoverati nei
reparti pediatrici dell’ospedale San Camillo di Roma. “L’iniziativa
ha trovato il sostegno immediato di molte aziende del settore che
ci hanno aiutato a realizzare le calze e hanno donato giochi e libri.
I lavoratori del commercio hanno risposto con entusiasmo inaspet-
tato, considerato il periodo di super lavoro al quale sono sottopo-
sti e che alcuni di loro lavoreranno finanche nel giorno della
Befana”, sottolinea Francesco Iacovone, del Cobas nazionale.
“Questa iniziativa, alla sua seconda edizione, è un modo per ricon-
segnare un senso ai giorni di festa, ormai scippati dallo strapotere
delle multinazionali del commercio e dal consumismo dilagante.
L’occasione per stare accanto a chi soffre e per gridare alle multi-
nazionali del commercio che ci sono cose ben più importanti dei
loro profitti. Che un altro mondo si può!”, conclude Iacovone.

Nuove tranvie in via Tiburtina, via Cavour e via
Palmiro Togliatti; il potenziamento e l’estensione della
linea Termini-Giardinetti fino a Tor Vergata; due funi-
vie, Casalotti e Magliana, e l’acquisto di nuovo materia-
le rotabile per la rete tranviaria di Roma. Queste le
istanze progettuali di Roma Capitale destinate al
Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti. La Giunta
capitolina ha approvato il primo rapporto del Piano
urbano della mobilità sostenibile (PUMS) per l’accesso
al finanziamento degli interventi nel trasporto rapido
di massa a impianti fissi, nell’ambito del Fondo
Investimenti istituito ai sensi dell’articolo 1, comma
140, della legge 11 dicembre 2016, n. 232. “Progetti che
portano avanti la nostra visione di mobilità, restituendo
priorità alle opere su ferro: dai tram alle funivie.
Obiettivo è dare alla città collegamenti funzionali ed
efficienti. Un piano per i trasporti che garantisca nuovi
investimenti in settori chiave e si traduca in posti di
lavoro e nuove infrastrutture a servizio di Roma”, ha
dichiarato la sindaca, Virginia Raggi. 
“Il nostro gruppo di lavoro ha elaborato il primo rap-
porto del Pums, individuando nell’ambito dei punti
fermi del nostro piano, sette progetti in fase avanzata.
Piani corredati di schede tecniche, relazioni descrittive
e quadri economici. Materiale indispensabile a ottenere
i finanziamenti, frutto di un lavoro di squadra mirato e
preciso”, aggiunge l’Assessore alla Città in Movimento,
Linda Meleo.



Afghanistan, talebani contro truppe italiane

Un 2019 che inizia
con temperature in picchiata

“La centralità del Parlamento
non resti una dichiarazione
astratta ma un faro che ci indi-
ca la strada da seguire”. Lo
scrive il presidente della
Camera Roberto Fico in una
lettera al Sole 24 Ore, dopo il
contestato iter di approvazione
della manovra. “Per me è stata
dolorosa la compressione dei
tempi d’esame della legge di
bilancio. Era però necessario –
prosegue – organizzare i lavori
della Camera tenento conto
dello scarso tempo disponibile
e dell’obiettivo primario di
non pervenire all’esercizio
provvisorio”. Fico sostiene che
“alcune patologie nei rapporti
tra Parlamento e Governo non
nascono oggi”, e parla di un
“quadro con luci e ombre”
rispetto all’attuale legislatura,
nella quale – sostiene ancora
Fico – “il Parlamento ha agito
efficacemente come trasforma-
tore e integratore dei provve-

dimenti di origine governati-
va, così come le Commissioni
hanno esercitato un ruolo
significativo nell’esame dei
decreti legislativi”. Ma per il
presidente della Camera “è
ingenuo vagheggiare una cen-
tralità perduta se il Parlamento
non è disposto a riflettere su
se’ stesso, dunque a riformarsi.
Perchè un’assemblea parla-
mentare deve anticipare, non
rincorrere, i processi economi-
ci e sociali”, spiega Fico, che

annuncia: “A gennaio propor-
rò alla Giunta per il
Regolamento una serie di pos-
sibili interventi di riforma che
incidono su organizzazione
dei lavori, procedure, qualità
legislativa”. Per il presidente
della Camera, “se il
Parlamento deve fare la sua
parte, anche il Governo deve
fare altrettanto, con l’obiettivo
congiunto di una maggiore
concertazione e programma-
zione normativa”.

Il nuovo anno si aprirà con alcuni giorni di freddo.
Molto freddo. Il team del sito iLMeteo.it ha fatto
sapere che nell’ultimo giorno dell’anno il primo
ingresso di aria più fredda da Nord e Nordest cause-
rà un peggioramento del tempo sul medio e basso
Adriatico, coste ioniche e Sicilia settentrionale con
piogge sparse e nevicate in collina. Il giorno di
Capodanno sarà una giornata piuttosto soleggiata su
gran parte delle regioni, con clima freddo e venti forti
settentrionali al Sud. Sarà da mercoledì 2 gennaio che
lo scenario meteorologico muterà radicalmente.
Un’impetuosa irruzione di aria gelida di origine arti-
co-continentale raggiungerà l’Italia. Antonio Sanò,
direttore e fondatore del sito iLMeteo.it avverte che i
venti gelidi soffieranno fortissimi sul medio e basso
Adriatico, sul Tirreno e sullo Ionio e saranno forieri
di nevicate fin su coste e pianure di Marche,
Abruzzo, Molise, Puglia e Basilicata e possibili anche
sulla Sicilia settentrionale e in Calabria. Con i venti

forti, la neve cadrà sotto forma di bufera a partire da
giovedì 3 e poi venerdì 4 gennaio. Per quanto riguar-
da invece le temperature, si registrerà un crollo ter-
mico di 15°C con valori massimi di 0-2°C su tutto il
Sud, fino a 5°C a Roma e sul resto del Nord. Gelate
notturne intense al Nord con -6°C in pianura, fino a -
25°C a 2.500 metri e valori sotto zero anche sul resto
d’Italia.
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Il Presidente della Camera
Fico ipotizza l’autoriforma
della Camera dei Deputati

Lanciato un razzo contro un blindato militare italiano, nessun ferito
Un razzo Rpg è stato lanciato nella
mattinata di questo martedì d’inizio
d’anno, contro un mezzo blindato
militare italiano nell'area in cui era in
corso un'attività addestrativa, a 20
chilometri da Herat, nell'ovest
dell'Afghanistan: nessuno è rimasto
ferito. Lo si apprende da fonti qualifi-
cate secondo le quali l'Rpg non ha col-
pito direttamente il mezzo ma è
esploso nelle sue vicinanze causando
solo qualche danno da schegge alla
parte posteriore ddl blindato 'Lince'.
Secondo quanto riferito dall'emittente
afgana Tolo News Tv a sparare con il
lanciarazzi sarebbero stati due agenti
della polizia di frontiera locale.

"Hanno aperto il fuoco su degli adde-
stratori stranieri in una base militare
ad Herat", ha detto alla televisione
Noorullah Qaderi, comandante del
207/o Zafar Military Corps. "Uno
degli assalitori è stato ucciso e un altro
è stato arrestato, mentre nessun adde-
stratore straniero è stato coinvolto",
ha aggiunto. Sempre secondo media
locali, nell'attacco è rimasto ferito un
agente di polizia afgano. Nessuno, al
momento, ha rivendicato il gesto. Nel
sud dell'Afghanistan, i talebani hanno
condotto oggi un attacco in grande
stile contro una base dell'esercito nella
provincia di Kandahar: hanno scavato
un lungo tunnel fin sotto l'installazio-

ne militare e lo hanno imbottito di
esplosivo, che hanno poi fatto saltare.
Secondo quanto hanno riferito fonti
ufficiali, il tunnel era lungo oltre 800
metri. Secondo alcuni testimoni,
l'esplosione, avvenuta poco dopo la
mezzanotte (locale) è stata seguita da
un violento scontro a fuoco. Fonti
ufficiali hanno detto che nell'attacco
sono morti sei militari, mentre i tale-
bani affermano di aver ucciso almeno
35 soldati. Già in passato gli insorti
avevano scavato tunnel per condurre
attacchi a sorpresa, ma mai di queste
dimensioni e lunghezza, i cui lavori,
secondo alcuni analisti, devono esser
andati avanti per almeno un mese.

Migranti, nessun porto
aperto per la Sea Watch
A bordo scarseggiano i generi di prima necessità
Proseguono gli appelli da parte
dell’equipaggio della nave Sea
Watch, in mare da 11 giorni
con a bordo 32 persone soccor-
se nel Mediterraneo, affinchè
venga aperto un porto sicuro.
“Undicesimo giorno bloccati in
mare. Non è sostenibile e non è
umanamente giustificabile.
Questo braccio di ferro politico
infligge sofferenza a donne,
uomini e bambini, scappati
dall’inferno libico. Siamo incre-
duli di fronte a governi che
rifiutano 32 persone” scrivono
su twitter gli operatori della
ong che ieri avevano lanciato
un appello per il rischio dello
svilupparsi di malattie a bordo.
“La nostra nave non è attrezza-
ta per ospitare le persone per
un lungo periodo”, aveva spie-
gato il team medico in un video
pubblicato su Twitter: “La Sea
Watch e’ progettata per il soc-
corso medico e per la prima

assistenza, non per ospitare le
persone a bordo per un perio-
do cosi’ lungo. Al momento i
migranti stanno bene ma i
rischi aumentano, dalle possi-
bilita’ di contrarre malattie alla
carenza di approvvigionamen-
ti”. Altre 17 persone sono state
salvate dalla Sea Eye il 29

dicembre. Appelloa cnhe
dall’Unhcr, l’Agenzia delle
Nazioni unite per i rifugiati,
che ha chiesto agli Stati europei
di offrire un porto sicuro e
garantire lo sbarco alle due
navi che trasportano anche
donne, minori non accompa-
gnati e anche bambini piccoli.

Tragico incidente ferroviario
in Danimarca, sei le vittime
E’ di sei morti il bilancio dello
scontro fra due treni su un ponte
tra le isole di Zelanda e Fionia, in
Danimarca: a darne notizia la
polizia locale e la compagnia fer-
roviaria Dsb.
La causa dello schianto non è stata
ancora accertata ma lo scontro – si
legge sulla Bbc – avrebbe avuto
luogo tra un treno merci e un con-
voglio passeggeri mentre sulla
zona soffiava un forte vento.
Numerose persone sono state
evacuate dal luogo dell’incidente.
I soccorsi si sono resi di estrema
difficoltà, visto che nell’area  del
disastro si stava abbattendo una
vera e propria tempesta.
L'incidente ferroviario è stato pro-

vocato da un "oggetto non identi-
ficato" (probabilmente alcuni telo-
ni di plastica rigida ndr) che ha
colpito il convoglio passeggeri. Lo
ha riferito il portavoce della poli-
zia danese, Arne Gram. In prece-

denza media locali avevano ripor-
tato che la sciagura è stata causata
da un telone del treno merci che
ha colpito l'altro convoglio mentre
passava in direzione opposta e lo
ha costretto a una brusca frenata.



Banca Carige, la Bce in campo
per il salvataggio dell’Istituto 
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In seguito alle dimissioni della
maggioranza dei membri del
cda, Banca Carige è stata posta
in amministrazione straordina-
ria da parte della Bce. Lo si
legge in un comunicato del-
l'istituto, nel quale si specifica
che i commissari sono Fabio
Innocenzi, Pietro Modiano e
Raffaele Lener. A loro il compi-
to di mettere in sicurezza la
banca, dopo il no della famiglia
Malacalza all'aumento di capi-
tale. Nel comunicato della Bce
si legge che Innocenzi,
Modiano e Lener "eserciteran-
no tutte le funzioni e tutti i
poteri spettanti all'organo di
amministrazione ai sensi dello
statuto della banca e della nor-
mativa applicabile. In particola-
re, adotteranno tutte le decisio-
ni necessarie per la gestione
operativa della banca, riferen-
done periodicamente alla vigi-
lanza". L'amministrazione stra-
ordinaria "semplificherà e raf-
forzerà la governance di Carige

e di conseguenza l'esecuzione
della strategia in un quadro di
sana e prudente gestione". Ha
affermato il commissario ed ex
presidente di Carige, Pietro
Modiano, in una nota.
E' stato nominato anche un
comitato di sorveglianza com-
posto da tre membri: Gian Luca
Brancadoro, Andrea Guaccero
e Alessandro Zanotti. L'organo
"darà maggiore stabilità e coe-
renza al governo della società
che, quindi, sarà ancora più
efficace nel servire, grazie ai
propri dipendenti, i depositan-
ti, i clienti ed il territorio".
"In continuità con la strategia in
atto - si legge ancora nella nota
- verranno proseguite da parte
di Innocenzi, Modiano e Lener
le attività di rafforzamento
patrimoniale; rilancio commer-
ciale attraverso recupero delle
quote di mercato nei segmenti
core; derisking attraverso la
riduzione dei non performing
loan; ricerca di possibili busi-

ness combination".
Nel comunicato si precisa inol-
tre che "tra i primi atti della rin-
novata gestione dell`istituto ci

sarà anche l'avvio di riflessioni
con lo schema volontario di
intervento del fondo interban-
cario di tutela dei depositi per

rivalutare l`operazione alla luce
del nuovo quadro venutosi a
creare e al fine di consentire il
proseguimento delle attività di

rafforzamento patrimoniale
dell'istituto".
Nel frattempo, la Consob ha
deliberato per oggi la "sospen-
sione temporanea delle nego-
ziazioni nei mercati regolamen-
tati e nei sistemi multilaterali di
negoziazione italiani relativa-
mente ai titoli emessi o garanti-
ti da Banca Carige". In un
comunicato l'autorità specifica
che "la sospensione dalle nego-
ziazioni non si applica agli stru-
menti finanziari aventi come
sottostante indici contenenti i
titoli emessi da Banca Carige".
La stessa banca aveva chiesto
alla Consob di valutare "la
sospensione del titolo Carige in
attesa di comunicazioni".
L'autorità ha aderito alla richie-
sta in quanto si tratta di decisio-
ni rilevanti e perché, essendo
già circolate indiscrezioni, per-
mane il rischio di ulteriori
fughe di notizie prima della
effettiva assunzione delle deci-
sioni.

Assalto a blindato in Puglia
Ancora un assalto con tecniche
militari ad un portavalori in
Puglia. La rapina è stata compiu-
ta alle 7.30 lungo la statale 96, nei
pressi di Mellitto nel barese.
Dalle prime ricostruzioni un
commando armato ha dato
fuoco a due mezzi pesanti messi
di traverso lungo la carreggiata
per bloccare il furgone e ritarda-
re l’arrivo delle forze dell’ordine.
Per aprire il portavalori, i bandi-
ti hanno utilizzato delle ruspe,
per poi fuggire probabilmente
su diversi veicoli.
A causa di due veicoli in fiamme
lungo la strada statale 96
“Barese”, il tratto in prossimità
del km 91,600 è chiuso in

entrambe le direzioni, nel terri-
torio comunale di Altamura in
provincia di Bari. Lo rende noto
Anas precisando che il provve-
dimento si è reso necessario a

seguito di un assalto ad un fur-
gone portavalori e l’incendio di
due furgoni. 
Sull’episodio sono in corso le
indagini delle Forze dell’Ordine.

Usate tecniche militari e mezzi dati alle fiamme
Pedaggi autostrade,
dove scattano i rincari?
Nessun aumento dei pedaggi
sull'88,75% della rete autostrada-
le su cui circola oltre il 90% del
traffico (leggero e pesante), alme-
no fino al 30 giugno 2019. Dal
primo gennaio, infatti, 15 conces-
sionarie su 26 hanno deciso di
non procedere a rincari o di
sospenderli. E' quanto emerge
dai dati diffusi dal ministero delle
Infrastrutture e dei Trasporti.
Autostrade per l’Italia, che gesti-
sce 2.857,5 chilometri di autostra-
da (48,70% delle rete autostradale
italiana e il 55,17% del traffico) ha
bloccato per sei mesi l’aumento
dei pedaggi previsti sulla propria
rete che è dello 0,81%. La Milano
Serravalle, che gestisce 179,1 chi-
lometri (3,05% della rete autostra-
dale e 3,68% del traffico) ha
sospeso fino al 31 gennaio 2019
l'aumento del 2,62%. La Strada
dei Parchi, che gestisce 281,4 chi-
lometri (4,80% della rete autostra-
dale e il 2,2% del traffico), ha
sospeso fino al 30 giugno i rincari
del 5,59%. Nessun aumento per
Ativa, che gestisce 155,8 chilome-
tri (2,66% della rete autostradale,
il 2,16% del traffico); per l'auto-
strada del Brennero, che gestisce
314 chilometri (5,35% della rete
autostradale, il 5,87% del traffi-
co); per la Brescia-Padova, che
gestisce 235,6 chilometri (4,01%
della rete autostradale e il 6,61%
del traffico); per il Consorzio
autostrade siciliane, che gestisce
298,4 chilometri (5,09% della rete
autostradale, l'1,87% del traffico);
per le Autovie Venete, che gesti-
sce 210,2 chilometri (3,58% della
rete, il 3,01% del traffico); per la
Salt (Tronco Ligure Toscano), che
gestisce 154,9 chilometri (2,64%

della rete, 2,24% del traffico).
Nessun rincaro anche per la Sat
che gestisce 54,6 chilometri
(0,93% della rete, 0,34% del traffi-
co); per Autostrade Meridionali
(Sam), che gestisce 51,6 chilome-
tri (0,88% della rete, 1,97% del
traffico); per Satap (A4 tronco
Novara Est-Mi e To-Novara est),
che gestisce 127 chilometri (2,16%
della rete, 2,69% del traffico); per
Satap (Tronco A21 To-Al-Pc), che
gestisce 164,9 chilometri (2,81%
della rete, 2,37% del traffico); per
Sav Autostrada e Raccordo, che
gestisce 67,4 chilometri (1,15%
della rete, 0,41% del traffico); per
Asti Cuneo, che gestisce 55,7 chi-
lometri (0,95% della rete, 0,18%
del traffico). Dove si pagherà di
più - Rincari per Autovia Padana,
che gestisce 105,5 chilometri
(1,8% della rete autostradale,
l'1,18% del traffico) con +0,1%; di
Salt - Tronco AutoCisa, che gesti-
sce 101 chilometri (1,72% della
rete autostradale, 2,24% del traffi-
co), con +1,86%; di Autostrada
dei Fiori - Tronco A10, che gesti-

sce 113,3 chilometri (1,93% della
rete, 1,46% del traffico) con
+0,71%; di Tangenziale di Napoli,
che gestisce 20,2 chilometri
(0,34% della rete, 0,55% del traffi-
co) con +1,82%; di Rav, che gesti-
sce 32,4% chilometri (0,55% della
rete, 0,1% del traffico) con +6,32%
ma che è un rincaro che viene
sospeso per tutto il 2019 ai resi-
denti pendolari con telepass.
Aumenti anche da parte di Sitaf
(Barriera di Avigliana e
Salbertrand), che gestisce 82,5
chilometri (1,41% della rete,
0,43% del traffico) con +6,71%; di
Autostrada dei Fiori Tronco A6
To-Sv, che gestisce 130,9 chilome-
tri (2,23% della rete, 1,1% del traf-
fico) con +2,22%; di Cav, che
gestisce 74,1 chilometri (1,26%
della rete, 2,18% del traffico) con
+2,06%; di Pedemonatana
Lombarda, che gestisce 41,5 chi-
lometri, con +1,2%; di Teem, che
gestisce 33 chilometri, con +2,2%
ma con sconti del 20% per tutto il
2019; Bre.Be.Mi, che gestisce 62,1
chilometri con +4,19%.

Renzi: “Dopo la tv, potrei 
anche tornare al Governo”
"Che cosa farò dopo la tv? Non
mollo di un centimetro… Non
lascio il futuro a quelli che conte-
stano i vaccini e fanno i condoni,
a quelli che dicono che la cultura
non è importante, a quelli che
fanno i sottosegretari alla cultura
e si vantano di non aver letto un
libro". Lo dice Matteo Renzi in
un'intervista a 'Oggi'. "Sono
orgoglioso di aver fatto il pre-
mier per più di mille giorni…
Penso di aver sbagliato a sotto-
valutare la vergognosa mole di
fake news, fango e bugie che ci
hanno buttato addosso. Era
qualcosa da combattere in modo
professionale... Detto questo

sono molto soddisfatto e molto
tranquillo... Gli italiani hanno
scelto di andare con questi e io
spero che vadano bene. Perché
sono italiano e spero che i risul-

tati li portino a casa. Lo spero per
l’Italia. Io penso che loro siano
dei cialtroni". Dopo la sconfitta
al referendum "ho fatto la scelta
di rimanere non più al governo
ma di restare in campo. Però la
sensazione che ho provato
andando a letto quella sera era
per l’occasione persa dall’Italia.
In fondo, alla fine al governo ci
posso anche tornare… Io sono
molto fiero, felice e contento
delle cose che ho fatto, anche
degli errori e dei limiti". Renzi
mette poi in chiaro che "fare un
nuovo partito non è una questio-
ne all’ordine del giorno. Roba da
addetti ai lavori, fantapolitica".



Hamilton incorona Schumi:
“È il più grande di sempre”

Tanti volti noti al Globe Soccer
Award di Dubai, compreso il
Fenomeno. Ronaldo, il brasilia-
no, un tempo bomber implaca-
bile e oggi presidente del
Valladolid (Liga spagnola). "Se
un giorno potrò diventare pre-
sidente dell'Inter? Perché no, i
colori nerazzurri sono sempre
nel mio cuore, anche se al
momento non avrei soldi per
comprare il club. In futuro non
lo escludo. Come vedo oggi
l'Inter? È in crescita, la Juve è
nettamente più forte delle altre
anche se il Napoli sta facendo
molto bene. Sono contento per
l'Inter, anche se in Champions
ha deluso in casa, speriamo che
prossimamente possa dare
qualche gioia ai tifosi. Il pari
col Psv non era atteso, ma nel
calcio le sorprese sono normali.
Spalletti sta facendo molto
bene. Icardi è una bandiera per
l'Inter, un giocatore importan-
te, non è facile vendere un gio-
catore così, con ingaggio alto e

che costa tantissimo".
Dopo di lui, ecco un altro
Ronaldo in Italia. Che ne pensa
il Fenomeno di CR7? "Cristiano
Ronaldo alla Juventus non è
una sorpresa, noi che viviamo
di calcio ci aspettiamo di tutto.
È bello però vedere Cristiano
in Serie A e Ancelotti al Napoli.
Con Ancelotti condivido gran-
di ricordi, ci sentiamo spesso,
una persona davvero perbene".
E invece Ronaldo come vede il
suo di futuro? "Le sfide per me
continuano, da giocatore ho
sempre tentato di fare del mio
meglio anche se gli infortuni
mi hanno castigato troppo. Ma
sono contento di quello che ho
fatto e raggiunto, di quello che
ho vinto e anche di quello che
ho perso. Il calcio è sempre la
mia motivazione per vivere -
ha detto Ronaldo parlando in
italiano - da giocatore e ora da
presidente del Valladolid.
Sono ancora motivato per fare
tante cose, con tanto impegno".

"Michael Schumacher è il più grande pilota della
Formula 1 di tutti i tempi". A incoronare il sette volte
campione del mondo tedesco, sempre impegnato in
una dura e oscura riabilitazione dopo l'incidente
sugli sci di 5 anni fa, a pochi giorni dal suo 50° com-
pleanno (il 3 gennaio), è l'attuale detentore del titolo
iridato, ovvero Lewis Hamilton. l pilota britannico,
che ha conquistato cinque mondiali (nel 2008 al
volante della McLaren e nel 2014, 2015, 2017 e 2018
con la Mercedes) ha ammesso la sua "totale" ammi-
razione per Schumi. "Non ho voglia di provare a bat-
tere i suoi record, semplicemente non è la mia moti-
vazione principale", ha aggiunto Hamilton.
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Ronaldo: “Un giorno
potrei anche essere
il presidente dell’Inter,
ma ora non ho soldi” 

Quanto abbiamo parlato di Ronaldo nel
2018? Facile, tantissimo. I dati di Google
del 2018 sono impressionanti. “Cristiano
Ronaldo” è stato il secondo nome più
cercato in Italia nell’anno solare dopo
Sergio Marchionne. Considerato che pra-
ticamente tutti lo conoscono - quindi le
ricerche non sono state fatte per scoprire
chi fosse... - il dato dà la proporzione di
quanto Cristiano Ronaldo abbia occupa-

to le nostre giornate negli ultimi dodici
mesi. Soprattutto negli ultimi sei. Di più,
il secondo posto di CR7 fa capire quanto
conti il calcio in Italia. Conclusione da
Google: il pallone è il primo argomento
di discussione del Paese. Nella classifica
delle parole più cercate del 2018, al quin-
to posto c’è Davide Astori, al sesto il
Pallone d’oro Luka Modric, al settimo
Francesca Fioretti, la compagna di Astori.

Curiosità: il podio è completato da
Fabrizio Frizzi, altro personaggio scom-
parso nel 2018. Nelle rilevazioni, per con-
fermare la sensazione, i Mondiali sono al
primo posto sia tra gli eventi sia nella
classifica generale delle parole più cerca-
te sul motore di ricerca più utilizzato.
Curiosamente, Cristiano Ronaldo non è
nella top 10 dei nomi più cercati in
Portogallo, nazione in cui, come in Italia,

i Mondiali sono stati il
primo argomento di
discussione. Nel grafico
italiano, invece, si capisce
quanto la notizia dell’acqui-
sto da parte della Juve abbia
fatto rumore. C’è un picco clamoroso
nei primi giorni di luglio. In quella set-
timana, tutti volevano sapere una
cosa: arriva o non arriva?

Boban: “I fatti successi a San Siro
sono una vergogna dell’umanità”
Il vicesegretario della Fifa chiarisce il suo pensiero circa gli scontri
di Milano il 26 dicembre prima di  Inter-Napoli: “Che delusione”
Zvonimir Boban ha detto la
sua sui fatti di S. Stefano in
riferimento agli scontri tra
ultrà avvenuto nei pressi dello
stadio Meazza poco prima del
fischio d'inizio di Inter-
Napoli, nei quali ha perso la
vita Davide Belardinelli, e non
ha usato mezzi termini: "Che
delusione. Quanto successo è
una vergogna del calcio e del-
l'umanità. Serve collaborazio-
ne con la giustizia. La partita
probabilmente sarebbe stata
da sospendere". Il croato si
unisce dunque al coro di per-
sonaggi noti e autorità del
mondo del pallone che hanno
espresso la propria opinione.
Ma non si ferma qui il vicese-
gretario generale della Fifa, che, cambian-
do argomento, chiarisce il suo pensiero
circa gli impegni del calendario calcistico

e lancia una provocazione: "Bisogna che la
Fifa si riprenda il calcio e che il calcio sia
nella Fifa, che non si parli solo di business

e politica. È stata questa la
chiave della campagna di
Infantino come presidente.
Abbiamo idee che non posso-
no condividere tutti, ma dob-
biamo pensare a sviluppare il
calcio globalmente". 
E qui la linea dura:
"Sbarazziamoci della
Confederations Cup. 
Il Mondiale per club così non
serve a nessuno. Ogni persona
che abbia una cultura calcisti-
ca lo considera inaccettabile".
Poi una riflessione sul suo ex
club, che ancora gli sta a cuore
e che attraversa un periodo
controverso: "Ho grande
rispetto e stima per Gattuso.
Credo che con il lavoro che si

sta facendo a Milanello i rossoneri abbia-
no le potenzialità per centrare l'obiettivo
della Champions".

Cristiano Ronaldo è il secondo
più cercato su Google nel 2018
Solo Sergio Marchionne, scomparso il 25 luglio scorso, batte il talento portoghese
nella classifica delle ricerche in Italia: il picco a luglio, nei giorni dell’ufficialità

Voce

Al Globe Soccer Award di Dubai
parla il Fenomeno: “La Juventus
è nettamente la più forte in Italia”

Il pilota inglese confessa la sua totale ammirazione per Michael
Schumacher, che oggi compie 50 anni: “Inseguo i suoi record”
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"Potete essere sicuri che è nelle migliore
delle mani e che stiamo facendo tutto quello
che è umanamente possibile per aiutarlo".
Michael Schumacher compie 50 anni e la
moglie Corinna e tutta la famiglia ha voluto
ringraziare i tifosi per l'affetto e rassicurarli
sulle condizioni del campione di F1. "Siamo
molto felici di festeggiare il 50esimo comple-
anno di Michael domani insieme a voi e
diciamo grazie, dal profondo dei nostri
cuori, per il fatto che possiamo farlo insie-
me", ha scritto la famiglia in un messaggio

sul profilo Facebook del campione tedesco a
5 anni dal terribile incidente in cui la vita
dell'ex pilota della Ferrari subì una dram-
matica svolta per i gravi danni cerebrali. "E
per favore, cercate di capire se, seguendo il
desiderio di Michael, lasciamo un argomen-
to sensibile come la sua salute, come sem-
pre, nella privacy. Allo stesso tempo vi
diciamo grazie di cuore per la vostra amici-
zia e vi auguriamo un sano e felice 2019", si
conclude il messaggio della famiglia del
campione che, dopo l'incidente sugli sci,

vive in un'ala appositamente attrezzata
nella sua villa di Gland in Svizzera, vicino al
lago di Ginevra. "Michael può essere orgo-
glioso di ciò che ha raggiunto, e anche noi!
Ecco perché ricordiamo i suoi successi con la
mostra di una collezione privata di Michael
Schumacher a Colonia, pubblicando ricordi
nei social e continuando il suo lavoro di
beneficenza attraverso la fondazione.
Vogliamo ricordare e festeggiare le sue vit-
torie, i suoi record e le sue esultanze", ha
proseguito la famiglia.

Schumi, parla la moglie:
“Facciamo di tutto per lui”
Il tedesco compie 50 anni. I congiunti su Facebook : “Celebriamolo con un’app per ricordare i suoi successi”
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Madonna ha inaugurato il
2019 con una performance inti-
ma sul palco di Stonewall Inn,
storico locale gay newyorkese,
per celebrare 50 anni di lotte
della comunità LGBTQ. "Sono
orgogliosamente qui nel luogo
in cui è nato il Pride nel giorno
della nascita di un nuovo anno.
Ci uniamo questa sera per cele-
brare 50 anni di rivoluzione, 50

anni di lotte per la libertà, 50
anni di sangue, sudore e lacri-
me" ha dichiarato Madge,
davanti al pubblico in delirio.
Qualche settimana fa il locale
aveva proclamato Madonna
ambasciatrice di Stonewall in
occasione del 50esimo anniver-
sario della nascita del movi-
mento LGBTQ. Il 2019 sarà un
anno ricco di celebrazione e la

popstar ha voluto iniziare nel
migliore dei modi esibendosi
durante la notte di
Capodanno. "Non dimenti-
chiamo mai le rivolte di
Stonewall e quelli che corag-
giosamente si sono alzati e
hanno detto basta. Basta alla
brutalità e alla violenza inflitta
a questa comunità. Basta
all'oppressione, alla pena e alle

sofferenza. Non dimentichia-
moci per chi e cosa stiamo lot-
tando. Prendiamoci un minuto
per riflettere in che modo pos-
siamo portare più amore e
pace nel 2019, con la gentilez-
za" ha dichiarato Madge dal
palco, prima di esibirsi in
"Can’t Help Falling in Love" di
Elvis Presley e la sua intramon-
tabile "Like A Prayer".

Madonna inizia il 2019 in uno storico
locale gay di New York
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THE CHILDREN ACT - IL VERDETTO
Un film di Richard Eyre. Con Emma Thompson, Stanley Tucci, Fionn Whitehead, Anthony Calf, Jason Watkins Uscita 18 ottobre 2018. Oggi tra i Film al cinema in 83 sale. Distribuzione Bim Distribuzione. Giudice dell'Alta Corte britannica, Fiona Maye deve decidere del destino di Adam Henry, un diciassettenne testimone di Geova che rifiuta la trasfusione. Affetto da leucemia, Adam ha deciso di osservare la volontà di Dio, ma Fiona non ci sta. Il loro incontro capovolgerà il corso delle cose e condurrà Fiona dove nemmeno lei si aspettava.Per quanto si provi a spiegare il film di Richard Eyre, mancherà sempre all'appello l'essenziale. E l'essenziale è quello smarrimento violento che coglie talvolta l'individuo fino a rovesciarne lo spirito e spostare per sempre il suo cuore più in là. Tra sentimento e deontologia, emozioni e determinismo biologico, il film confronta due solitudini, interrogando il ruolo della giustizia nelle nostre vite, e dando prova di una complessità tematica impressionante. LO SCHIACCIANOCI E I QUATTRO REGNI
Un film di Lasse Hallström, Joe Johnston. Con Keira Knightley, Mackenzie Foy, Misty Copeland, Helen Mirren, Morgan Freeman Uscita 31 ottobre 2018. Oggi tra i Film al cinema in 538 sale. Distribuzione Walt Disney. Come ogni vigilia di Natale, la famiglia Stahlbaum si riunisce nel grande salone di casa Drosselmeyer per fare festa. Lì Clara riceve in dono uno strano scrigno, chiuso a chiave. Ed è cercando la chiave che si ritroverà in un paese magico e, con l'aiuto dello Schiaccianoci Phillip, dovrà combattere per riportare l'armonia tra i quattro regni che lo compongono.Il film è costruito come un ingranaggio, un percorso attraverso ambienti diversi ma ugualmente fedeli al tema del movimento meccanico. La strana coppia di registi ha allestito uno "spettacolo degli spettacoli", con un omaggio al balletto. Ma il tutto non sarebbe stato sufficiente se a riempire le scene e i costumi non ci fosse stata una bella avventura, classica ma tutta girata al femminile. Keira Knightley riserva la sorpresa maggiore

FOLLE RAPINA A CITTÀ DEL MESSICO
Un film di Alonso Ruizpalacios. Con Gael García Bernal, Leonardo Ortizgris, Alfredo Castro, Simon Russell Beale Uscita 31 ottobre 2018. Oggi tra i Film al cinema in 13 sale. Distribuzione I Wonder Pictures. 
Eterni studenti, Juan e Benjamin pianificano un colpo grosso: entrare nel Museo Nazionale di Antropologia di Città del Messico e rubare alcune preziose opere. La missione va a buon fine ma dovranno presto fuggire per salvare il bottino e la propria pelle.Ispirato ad eventi realmente accaduti nel 1985, il film riconduce a quell'evento per raccontare una storia messicana e universale al tempo stesso. Il regista Ruizpalacios riflette su una generazione di ragazzi di Città del Messico senza meta. Ragazzi disorientati e indecisi che si lasciano vivere senza vocazioni né ambizioni. I protagonisti si trasformano così in perfetti Bonnie e Clyde ed il loro viaggio si trasforma in un vagabondaggio senza senso sull'onda del vento, in cui anche il regista si lascia spesso trascinare. 
FIRST MAN - IL PRIMO UOMO
Un film di Damien Chazelle. Con Ryan Gosling, Claire Foy, Jason Clarke, Kyle Chandler, Corey Stoll Uscita 31 ottobre 2018. Oggi tra i Film al cinema in 334 sale. Distribuzione Universal Pictures. Neil Armstrong, ingegnere aereonautico e aviatore, conduce una vita bucolica e ritirata con la famiglia a cui ha 'promesso' la luna. La morte prematura della sua bambina lo spinge a partecipare al secondo programma di volo umano intrapreso dagli Stati Uniti. Neil sarà il primo civile a volare nello spazio, ma sulla Terra le ripercussioni saranno fatali.Thriller, space-movie, melodramma lunare, Il primo uomo è un compendio di generi cinematografici che si arricchiscono a vicenda, biasimando il mondo contemporaneo che ha perso il suo fervore. Alla maniera dei suoi personaggi, l’autore dispiega quel sentimento profondo di nostalgia che era regola direttiva in La La Land e sentimento in germe in Whiplash. Racconto di resistenza, come vivere con desideri tanto grandi, come sopravvivere a perdite inesprimibili, Il primo uomo è una coreografia funebre che punta la Luna ma resta coi piedi per terra. 

IL MISTERO DELLA CASA DEL TEMPO
Un film di Eli Roth. Con Jack Black, Cate Blanchett, Owen Vaccaro, Kyle MacLachlan, Renée Elise Goldsberry Uscita 31 ottobre 2018. Oggi tra i Film al cinema in 285 sale. Distribuzione 01 Distribution. Lewis ha dieci anni quando perde entrambi i genitori in un incidente d'auto ed è costretto a trasferirsi dall'altra parte del paese, a casa dello zio Jonathan. Se lo zio gli appare subito eccentrico, la sua vicina di casa, Mrs Zimmerman, non lo è di meno, e la casa stessa lo è più di ogni cosa. Lewis fa così la conoscenza di un mondo magico e affascinante, che nasconde, però, anche alcuni pericoli.Eli Roth riesce nell'impresa di allestire un film visivamente elegante instaurando un vero e proprio dominio dell'immagine sul racconto. Ambientato negli anni Cinquanta, prende in realtà a modello i classici per ragazzi degli anni Ottanta, per la combinazione di paura e divertimento. Diventa così il film perfetto per un pubblico molto giovane, un futuro piccolo classico di Halloween per ragazzi.

LA DISEDUCAZIONE DI CAMERON POST
Un film di Desiree Akhavan. Con Chloë Grace Moretz, John Gallagher Jr., Sasha Lane, Forrest Goodluck, Jennifer Ehle Uscita 31 ottobre 2018. Oggi tra i Film al cinema in 11 sale. Distribuzione Teodora Film. Studentessa di liceo, Cameron Post ha una cotta per l'amica Coley. Dalla morte dei genitori è cresciuta con la zia Ruth, assidua lettrice della Bibbia convinta che l'omosessualità sia una malattia. Quando Cameron viene scoperta a fare sesso con Coley durante il ballo di fine anno, la zia la spedisce al God's Promise, un centro religioso di "diseducazione" all'omosessualità.La regista, americana di origine iraniana, adatta il bestseller di Emily Danforth entrando a gamba tesa in quello che ormai è un genere cinematografico a sé, ovvero la storia di reclusione, e tiene evidentemente come faro guida Qualcuno volò sul nido del cuculo. Nonostante il contesto drammatico, il tono del film è condito di ironia. E Chloë Grace Moretz dà alla protagonista mille sfumature interpretative, facendoci immedesimare nel suo smarrimento identitario. 

TI PRESENTO SOFIA
Un film di Guido Chiesa. Con Micaela Ramazzotti, Fabio De Luigi, Caterina Sbaraglia, Andrea Pisani, Shel Shapiro Uscita 31 ottobre 2018. Oggi tra i Film al cinema in 307 sale. Distribuzione Medusa. Gabriele, divorziato, è un papà premuroso e concentrato solo su Sofia, la figlia di 10 anni. Quando gli amici gli presentano delle possibili nuove compagne lui parla della figlia, azzerando ogni chance. Un giorno però compare Mara. Lui se ne innamora ma lei non vuol sentire neanche parlare di bambini. Gabriele decide quindi di nasconderle la presenza di Sofia.Il film è un remake della commedia argentina Se permetti non parlarmi di bambini!. Questo non impedisce di apprezzarne l'adattamento italiano che si avvale delle doti interpretative di De Luigi e Ramazzotti, nonché della più che efficace presenza di Caterina Sbaraglia nel fondamentale ruolo di Sofia. Perché è attorno a lei che tutto finisce per ruotare. Sofia ci strappa qualche sorriso ma soprattutto ci dà da pensare.

MILLENNIUM - QUELLO CHE NON UCCIDE
Un film di Fede Alvarez. Con Claire Foy, Sverrir Gudnason, Lakeith Stanfield, Sylvia Hoeks, Stephen Merchant Uscita 31 ottobre 2018. Oggi tra i Film al cinema in 260 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. ll passato non passa mai per Lisbeth Salander, orfana abusata, hacker virtuosa e vendicatrice. Assoldata da uno scienziato informatico per recuperare un programma in grado di collassare le sicurezze nazionali e armare il mondo con un click, Lisbeth riesce nell'impresa ma diventa bersaglio degli Spiders, organizzazione criminale che vuole mettere le mani sul 'file'.Fan di Millennium, bentornati. Dopo gli adattamenti della trilogia di Stieg Larsson, spetta a Fede Álvarez tradurre per lo schermo il romanzo di David Lagercrantz, prosecutore legittimo della saga. Il film ritrova la rivolta contro l’ingiustizia, le contraddizioni della società contemporanea e la ricerca della verità, ma manca di personalità nella scrittura. Il regista sceglie la semplificazione, e senza la forza dei personaggi e quella loro tensione pronta a combattere il mondo, la saga scivola sul ghiaccio. DISOBEDIENCE
Un film di Sebastián Lelio. Con Rachel Weisz, Rachel McAdams, Alessandro Nivola, Cara Horgan, Mark Stobbart Uscita 25 ottobre 2018. Oggi tra i Film al cinema in 34 sale. Distribuzione Cinema. Ronit, figlia del rabbino capo della comunità ebraico ortodossa di Londra, torna da New York nella capitale britannica per i funerali del padre. Qui ritrova Dovid, studioso della Torah, e l’amica Esti e scopre che i due si sono sposati. Tra Ronit ed Esti c'era stata un'attrazione che aveva turbato la comunità e che ora rischia di riaccendersi. Sebastian Lelio continua la sua appassionata indagine sulla femminilità e sui pregiudizi che ne condizionano la libera espressione. Dopo il ritratto della cinquantenne Gloria e quello del trans Marina in Una donna fantastica, si avvale ora del romanzo di Naomi Alderman. Ciò che gli interessa non è l'ennesima denuncia dell'ortodossia di stampo religioso, o meglio, non solo. In un mondo in cui alcuni tabù sembrano essere caduti, il giudizio moralistico non ha smesso di condizionare le esistenze.

Riuscito remake di una fortunata commedia argentina che ci ruba un sorriso e stimola più di una riflessione. Commedia, Italia 2018. Durata 98 Minuti. SOLDADO
Un film di Stefano Sollima. Con Benicio Del Toro, Josh Brolin, Isabela Moner, Jeffrey Donovan, Catherine Keener Uscita 18 ottobre 2018. Oggi tra i Film al cinema in 54 sale. Distribuzione 01 Distribution. Lungo il confine messicano e in mezzo ai clandestini si insinuano terroristi islamici che minacciano la sicurezza degli Stati Uniti. Un attentato-suicida in Texas provoca una reazione forte del governo americano che incarica l’agente Matt Graver di seminare illegalmente il caos. Graver fa appello ancora una volta ad Alejandro, che decide di rapire la figlia di un potente barone della droga.Tutto in Soldado riposa sul movimento, che descrive una linea fatta di imboscate sulle strade deserte, combattimenti a fuoco, esecuzioni sommarie. Al surplus di violenza e di brutalità estrema, Stefano Sollima affianca però un racconto dove l’umano e il compassionevole riprendono progressivamente il loro posto, con un Benicio Del Toro che inchioda il pubblico e lo rimanda al prossimo episodio. ma non esperito e lo spettacolo si gonfia in un carnevale di sorprese attese, una sfilata di ceroni circensi.

Un western che riposa sul movimento, lascia affamati e disegna la mappa di una criminalità che è ovunque e da nessuna parte. Azione, Drammatico - USA, Italia 2018. Durata 124 Minuti.

CONVERSAZIONE SU TIRESIA
Un film di Roberto Andò. Con Andrea Camilleri Uscita 5 novembre 2018. Oggi tra i Film al cinema in 210 sale. Distribuzione Nexo Digital. «Chiamatemi Tiresia!». Si apre così Conversazione su Tiresia, lo spettacolo scritto e interpretato da Andrea Camilleri andato in scena al Teatro Greco di Siracusa lo scorso 11 giugno 2018 di fronte a 4mila spettatori nell'ambito delle rappresentazioni classiche realizzate dall'Istituto Nazionale del Dramma Antico.Un racconto mitico, pensato, scritto e narrato da Andrea Camilleri che "cunta" la storia dell'indovino cieco, le cui vicende attraverso i secoli si intrecciano a quelle dello stesso scrittore.Tra rievocazione storico-letteraria ed ironia attualizzante, Camilleri attraversa i millenni affascinando gli ascoltatori. Camilleri non si esibisce, È. Ed essendo fa essere anche l'indovino cieco permettendoci di conoscerlo meglio. 

Un racconto mitico pensato, scritto, narrato ma soprattutto vissuto da un Maestro assoluto della narrazione. Documentario, Italia 2018. Durata 85 Minuti.

Un intrigo imprevedibile e sovente eccitante ma che, senza la forza dei personaggi, scivola sul ghiaccio. Drammatico, Thriller - Gran Bretagna, Germania, Svezia, Canada, USA 2018. Durata 117 Minuti.

Un'appassionata indagine sulla femminilità e sui pregiudizi che ne condizionano ancora oggi la libera espressione. Drammatico, USA 2017.

Un film condito di ironia con una protagonista dalle mille sfumature interpretative. Drammatico, USA 2018. Durata 90 Minuti.

Uno spettacolo per gli occhi, ma non solo: a riempiere scene e costumi c'è una bella avventura, tutta al femminile. Avventura, Fantasy - USA 2018. Durata 99 Minuti.

Un racconto di austera bellezza e straordinaria gravità che ci interroga sul ruolo della giustizia nelle nostre vite. Drammatico, Gran Bretagna 2017. Durata 105 Minuti.

Il ritratto del disorientamento dei giovani messicani e la ricerca di una cultura nazionale. Drammatico, Messico 2018. Durata 128 Minuti.

Un compendio di generi che si arricchiscono a vicenda biasimando il mondo contemporaneo che ha perso il suo fervore. Biografico, Drammatico, Storico - USA 2018. Durata 141 Minuti.

Eli Roth e Jack Black confezionano un futuro piccolo classico di Halloween per ragazzi, più dolce che terrificante. Fantasy, Avventura, Commedia - USA 2018. Durata 105 Minuti.

IL PRESIDENTE
Un film di Santiago Mitre. Con Ricardo Darín, Dolores Fonzi, Erica Rivas, Elena Anaya, Daniel Giménez Cacho Uscita 31 ottobre 2018. Oggi tra i Film al cinema in 9 sale. Distribuzione Movies Inspired. In un hotel isolato sulla cordigliera andina si tiene un vertice dei Capi di Stato latinoamericani destinato ad influenzare il futuro energetico di tutta l'area. Il presidente argentino Hernán Blanco raggiunge la riunione concentrato su una doppia problematica. Da un lato c'è il rischio che l'ex genero faccia scoppiare uno scandalo su dei finanziamenti occulti. Dall'altro sono in atto grandi manovre a favore o contro l'ingresso degli Stati Uniti nell'accordo. Il regista trova la gestualità e la versatilità di Ricardo Darin che offre in tutti i momenti al suo personaggio credibilità, e sa sfruttare la location: niente di più dei tornanti della Cordigliera può essere più rappresentativo delle tortuosità della politica. Anche quando è nelle mani di uomini che pretendono di essere comuni. 

Pur mutando ambito sociale e stile di ripresa, Mitre continua la sua esplorazione delle varie declinazioni della politica. Drammatico, Argentina, Francia, Spagna 2017. Durata 114 Minuti.
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